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Anos

Baterias Show, 
Banda, DJ, 

Academias de Dança 
e Carreta de Alegria 
agitaram o “Pedreira 
CarnaFolia 2025”  
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A Prefeitura de Pedreira através de suas secretar-
ias municipais, com a coordenação da Secretaria de 
Cultura e Economia Criativa, promoveu no período 
de 1º a 04 de março, o “CarnaFolia 2025”, nas de-
pendências da Praça Ângelo Ferrari, que recebeu toda 
infraestrutura para bem atender os foliões. Entre as 
atrações destaque para os shows das Baterias das 
Escolas de Samba Vai-Vai de São Paulo e Guerreiros 
da Tribo de Pedreira, Banda Lacra Folia, Paulinho do 
Cavaco, DJ Moisés, MD Kids, Projeto Califórnia, Cia 
Body e Dance, além de Brinquedos Infláveis e Carreta 
da Alegria nas Matinês.

O Carnaval já se des-
pediu e agora o Brasil se 
volta para uma das suas 
tradições mais emocio-
nantes: os rodeios. De 21 
a 29 de março, a cidade 
de Limeira se transfor-
mará em ponto de en-
contro para os amantes 
desse universo. O Limei-
ra Rodeo Music 2025 
promete trazer uma ex-
periência inesquecível 
para toda a família. Com 
uma programação reche-
ada de atrações musicais 
e competições emocio-
nantes, o evento contará 
com artistas renoma-
dos do cenário nacional 
como Bruno e Marrone, 
Thiaguinho e Zé Neto e 
Cristiano. O evento abre 
o calendário de rodeios 
no estado de São Paulo e 
fará parte da Liga Nacio-
nal de Rodeios com mon-
tarias em touros, além de 
Team Penning e a prova 
dos Três Tambores.

A Prefeitura de Jaguariúna, por meio da Secretaria Municipal de Gestão, Ino-
vação e Tecnologia, e o Centro Universitário de Jaguariúna (UniFAJ) realizam na 
próxima terça-feira, dia 11 de março, às 19h, no Campus I da UniFAJ, o Jaguar 
Open Innovation, uma iniciativa que promete transformar o cenário de inovação 
e tecnologia na cidade. Na oportunidade, será assinado um termo de cooperação 
entre a secretaria e a universidade, através do programa InovaEduk, que visa 
fortalecer o ecossistema de inovação local e estimular o desenvolvimento de so-
luções inovadoras. 

Mogi Guaçu registrou mais três óbitos por dengue, elevando para 13 o 
número total de mortes pela doença neste ano. Os dados foram divulgados pelo 
Painel de Arboviroses do Ministério da Saúde, que também aponta que outras 
oito mortes seguem em investigação no município. Segundo o levantamento, a 
cidade contabiliza 7.874 casos confirmados da doença em 2025. Para efeito de 
comparação, no ano passado, Mogi Guaçu somou 6.767 ocorrências de dengue, 
evidenciando um aumento expressivo no número de infectados. Comemorado em 8 

de março, é uma data 
de grande importância 
para o comércio de flo-
res e plantas no Brasil, 
representando cerca de 
8% do total das vendas 
anuais. Para esse setor, 
a data é uma oportuni-
dade para expressar ca-
rinho, reconhecimento 
e respeito às mulheres 
por meio das flores que, 
com seu simbolismo, 
encantam e emocionam. 
A floricultura nacional 
está otimista e na expec-
tativa de um aumento de 
8% em comparação com 
2024 na venda de flores 
na data em que se come-
mora o Dia Internacio-
nal da Mulher

Famílias inteiras, mui-
tos grupos de amigos, pes-
soas de diversos estilos e 
de todas as faixas etárias, 
inclusive muitas crianças. 
O Carnaval de Amparo 
tem agitado a cidade e 
atraído muitos visitantes 
vindos de cidades vizinhas, 
da região de Campinas e 
de São Paulo e até mesmo 
internacionais. Segundo a 
Secretaria de Cultura e Tu-
rismo, foram mais de 200 
mil pessoas nestes primei-
ros dias de festa.

JAGUAR OPEN INNOVATION: 
PARCERIA ENTRE PREFEITURA 

E UNIFAJ IMPULSIONA 
INOVAÇÃO EM JAGUARIÚNA 

Mogi Guaçu confirma mais três 
mortes por dengue e total chega a 13 

em 2025

Floricultura 
nacional prevê 
incremento de 
8% nas vendas 

para o Dia 
Internacional 
da Mulher

Carnaval de 
Amparo atrai 
mais de 200 

mil foliões nos 
primeiros dias 

de festa
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2ª edição da GoodRun Mogi 
Guaçu acontece em 30 de 
março e inscrições estão 

abertas
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Jaguariúna vai re-
alizar a 7ª Conferên-
cia Municipal da Ci-
dade, que acontecerá 
no próximo dia 14 de 
março. O evento será 
realizado no Auditório 
do Campus I da Uni-
FAJ, das 8h às 18h, e 
terá como tema “Con-
struindo a Política de 
Desenvolvimento Ur-
bano: caminhos para 
c i d a d e s  i n c l u s i v a s , 
democráticas, suste-
ntáveis e com justiça 
social”. As inscrições 
para participar da con-
ferência já estão aber-
tas e podem ser feitas 
pelo link: https://abre.
ai/conferenciajaguar-
iuna.

Jaguariúna 
realiza a 7ª 
Conferência 
da Cidade 
dia 14 de 

março

O carnaval passou, mas a festa continua no Limeira 
Rodeo Music

Pelo segundo ano consecutivo, acontece a GoodRun 
Mogi Guaçu - corrida de rua organizada pela rede Goo-
dBom Supermercados – na cidade de Mogi Guaçu (SP). 
A largada será em 30 de março às 7h na loja da rede (Av. 
Rodrigo Mazon, 700) e será aberta a atletas e participan-
tes acima de 16 anos e PCDs (Pessoas com Deficiência). 
O objetivo do evento é promover práticas saudáveis e 
aumentar a integração com o público, como conta Alice 
Vieira Miranda, Diretora de Tecnologia e Comunicação 
do GoodBom.
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Eu sou Nelson Theodoro 
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O Regional Dá as Boas-Vindas a Maria
 Vitória Savioli, Nossa Nova Colunista de Inovações, 

Empreendedorismo e Direito

Maria Vitória Savioli, Advoga-
da, uma profissional de 25 anos 
cuja trajetória já é marcada por 
realizações notáveis e uma paixão 
contagiante por inovação e  empre-

endedorismo.

Diante das incertezas, São 
José é exemplo de confiança

Padre Alex Noguei-
ra* 

Na tradição católica, 
São José é chamado de 
pai “putativo” de Jesus, 
palavra essa que vem do 
latim e significa “consid-
erar”, “supor”. Assim, 
quando nos referimos 
a José, reconhecemos 
que ele não gerou Jesus 
biologicamente, mas re-
cebeu de Deus a missão 
de ser o pai terreno, 
sendo “considerado” 
dessa forma. O senhor 
confiou nele para suste-
ntar, educar e proteger 
com amor e fidelidade o 
menino Jesus.

A figura de São José 
ensina sobre a pater-
nidade como vocação 
divina. Ele não ape-
nas aceitou a tarefa 
de cuidar do Filho de 
Deus, mas o fez com 
confiança, mesmo sem 
compreender plena-
mente os mistérios que 
envolviam o nascimen-

to de Jesus. O silêncio 
dele nas Escrituras fala 
mais alto do que muitas 
palavras: ele é o homem 
da ação, da obediên-
cia e da oração. Diante 
das dificuldades, não se 
desesperou, acreditou e 
permaneceu justo.

A oração, tão difun-
dida entre os fiéis, con-
vida a depositar nos-
sas preocupações nas 
mãos de Deus. “Meu 
glorioso São José, nas 
vossas maiores aflições 
e tribulações, não vos 
valeu o anjo do Sen-
hor?”, são as palavras 
encontradas no terço 
ao santo que chamam 
todos a confiar em Deus 
perante as tribulações. 
Este ato de credulidade 
nos lembra que a fé 
precisa de alicerces só-
lidos, e a oração é um 
deles. Assim como José 
soube ouvir a Palavra, 
vinda por meio de um 
anjo, devemos também 
encontrar na prece o 

caminho para fortalecer 
nossa crença.

Nestes tempos de 
incertezas, São José nos 
ensina a virtude da con-
fiança. O exemplo dele 
encoraja a buscar em 
Deus o sustento para 
nossas vidas, a não te-
mer o futuro e a sermos 
perseverantes na fé. Que 
a nossa oração, como a 
dele, seja silenciosa, 
mas cheia de entrega, 
formando os pilares 
firmes sobre os quais 
nossa vida espiritual 
se constrói. Como São 
José protegeu a Sagra-
da Família de Nazaré, 
pedimos que proteja e 
interceda para perman-
ecermos convictos no 
caminho rumo ao céu. 

*Padre Alex Noguei-
ra é mestre em direito 
canônico, professor 
acadêmico e autor do 
livro “Orar faz muito 
bem!”.

Após intermináveis 
anos de expectativa e 
angústia, finalmente, o 
cinema brasileiro tem 
um Oscar — a mais im-
portante premiação do 
cinema mundial — para 
chamar de seu!

Na madrugada desta 
segunda-feira, 3 de mar-
ço, durante a cerimônia 
realizada em Los Ange-
les (EUA), a Academia de 
Cinema de Hollywood, 
responsável pela organi-
zação do prêmio, esco-
lheu o filme Ainda Estou 
Aqui, do cineasta Walter 
Salles, como vencedor 
na categoria “Melhor Fil-
me Estrangeiro”. 

O filme, que tem como 
protagonistas Fernanda 
Torres e Selton Mello, 
grandes nomes do cine-
ma brasileiro, havia re-
cebido indicações tam-
bém nas categorias de 
Melhor Filme e Melhor 
Atriz (para Fernanda 
Torres), mas infelizmen-
te não venceu nessas 
categorias. Independen-
temente, dessa perda, 
a notícia do prêmio se 
espalhou como um ras-
tilho de pólvora por todo 
o Brasil, no auge da ce-
lebração do Carnaval. A 
comemoração foi como 
ganhar uma medalha de 

ouro, nas Olimpíadas ou 
conquistar o Hexa, na 
Copa do Mundo.

Em Mogi Mirim, não 
foi diferente. O assunto 
“bombou” nas redes so-
ciais, com milhares de 
compartilhamentos e 
causou grande euforia, 
entre os cinéfilos da cida-
de. Foi o caso do Dr. Cle-
ber José Aló de Moraes, 
psicólogo, idealizador e 
coordenador do projeto 
Espaço Encena, em Mogi 
Mirim. O projeto reúne, 
todo último sábado do 
mês, apaixonados pela 
sétima arte para exibição 
e análise de filmes, espe-
cialmente, selecionados, 
que abordam temas di-
versos sob a ótica da saú-
de. O evento acontece no 
auditório do Hospital 22 
de Outubro e existe des-
de 2010.

O Dr. Cleber acre-
dita que uma série de 
fatores contribuiu para 
pavimentar o caminho 
que levou o filme a con-
quistar o Oscar. Segun-
do sua análise, o roteiro 
trata de forma sensível 
uma passagem marcan-
te da história nacional 
relacionada aos “tempos 
de chumbo” (a ditadura 
militar que vigorou no 
Brasil de 1964 a 1985). 

“Toda a trama reflete 
bem a passagem de Eu-
nice, de uma mulher 
ocupada com seus afaze-
res domésticos e a educa-
ção dos filhos para uma 
mulher na vanguarda de 
seu tempo. Há duas ma-
neiras de se enfrentar a 
desgraça e as perdas da 
vida: amargurando-se 
com elas, endurecendo a 
alma e deixando os dias 
cada vez mais sombrios, 
ou passando pelas per-
das, ressignificando a 
própria vida e dando a 
ela novos objetivos e sen-
tidos. Ainda Estou Aqui 
opta por esse segundo 
caminho, mostrando 
que é possível superar a 
dor e reencontrar a ale-
gria de viver”, analisou.

Que essa conquista 
nos inspire a seguir em 
frente, superando os de-
safios da vida. E, para 
quem é apaixonado por 
cinema, fica a dica: apro-
veite para se inscrever e 
conhecer o projeto Es-
paço Encena, na edição 
de março! Não perca a 
oportunidade de viven-
ciar essa experiência. 
Inscreva-se agora: www.
hospital22deoutubro.
com.br/inscricoes.

Boa semana e fique 
com Deus!

Brasil conquista seu primeiro 
Oscar e celebra como vitória de 

campeonato mundial O mercado de fran-
quias no Brasil tem cres-
cido significativamente 
nos últimos anos, sen-
do uma excelente opção 
para empreendedores 
que desejam expandir 
seus negócios de forma 
estruturada. No entan-
to, para que uma empre-
sa possa franquear sua 
marca com segurança, 
é essencial que o regis-
tro da marca esteja de-
vidamente protegido. 
 
O registro de marca não é 
apenas uma formalidade, 
mas sim um instrumento 
estratégico para garan-
tir que a empresa tenha 
exclusividade sobre seu 
nome e identidade visu-
al, evitando problemas 
jurídicos e protegendo 
o investimento feito na 
construção da marca. 
 
Por Que o Registro 
de Marca é Essencial 
para Franqueadores? 
Quando um empresário 
decide transformar seu 
negócio em uma fran-
quia, ele está permitin-
do que terceiros utilizem 
sua marca em troca de 
um modelo de negócio 
estruturado. No entanto, 
se a marca não estiver re-
gistrada no Instituto Na-
cional da Propriedade In-
dustrial (INPI), ela pode 
ser copiada ou contes-
tada, trazendo grandes 
riscos para a operação. 
 
O registro de 
marca garante: 
 
Exclusividade de uso: 
Apenas a empresa que 
registrou a marca po-
derá utilizá-la em seu 
segmento de atuação. 
Segurança jurídica: Evi-
ta que terceiros aleguem 
direitos sobre o nome 
ou identidade visual. 
Maior valor de mercado: 
Uma marca registrada 
e consolidada aumen-
ta o valor do negócio e 
facilita sua expansão. 

Evita conflitos legais: 
Protege contra proces-
sos por uso indevido 
de marca de terceiros. 
Sem essa proteção, o 
franqueador pode se 
deparar com situa-
ções que prejudiquem 
o crescimento da rede, 
como impedimento de 
uso do nome, prejuí-
zos financeiros e neces-
sidade de rebranding. 
 
O Que Acontece se 
a Marca Não Es-
tiver Registrada? 
Uma empresa que ini-
cia um processo de 
franquia sem ter o re-
gistro da marca cor-
re sérios riscos, como: 
 
Ser impedida de operar 
com o nome atual caso 
outra empresa já tenha 
feito o registro antes. 
Ter sua marca copia-
da por terceiros, sem 
a possibilidade de 
reivindicar direitos. 
Sofrer prejuízos finan-
ceiros ao precisar alterar 
toda a identidade visual 
e o nome da franquia. 
Desconfiabilidade do 
mercado, pois fran-
queados preferem in-
vestir em redes juri-
dicamente seguras. 
Muitos empreendedores 
acreditam que o uso pro-
longado de uma marca 
lhes dá automaticamen-
te o direito sobre ela, 
mas a verdade é que so-
mente o registro no INPI 
garante a exclusividade. 
 
Quando Regis-
trar a Marca? 
O ideal é que o registro 
seja feito antes mesmo 
do início da expansão 
da franquia. O proces-
so pode levar meses, e 
deixar essa etapa para 
depois pode gerar in-
segurança tanto para o 
franqueador quanto para 
os futuros franqueados. 
 
Além disso, um dos 
principais documen-

tos exigidos para a for-
matação de franquia é 
a Circular de Oferta de 
Franquia (COF), que 
deve incluir informa-
ções detalhadas sobre 
a marca e seu registro. 
 
Como Funciona o 
Registro de Marca? 
O processo de registro 
de marca no INPI en-
volve algumas etapas: 
 
Pesquisa de Disponibi-
lidade – Antes de regis-
trar, é fundamental ve-
rificar se a marca já não 
pertence a outra empre-
sa no mesmo segmento. 
Pedido de Registro – 
O requerente entra 
com o pedido no INPI, 
fornecendo os docu-
mentos necessários. 
Período de Oposi-
ção – Após a publica-
ção do pedido, tercei-
ros podem contestá-lo 
se acreditarem que há 
semelhança com suas 
marcas registradas. 
Concessão do Registro 
– Se não houver impe-
dimentos, o INPI con-
cede o registro, garan-
tindo exclusividade por 
dez anos, renováveis. 
C o n c l u s ã o 
O registro de marca é 
uma das etapas mais 
importantes para a ex-
pansão segura de um 
negócio via franquias. 
Empresas que desejam 
crescer e atrair franque-
ados precisam garantir 
que sua identidade seja 
protegida juridicamen-
te, evitando riscos que 
podem comprometer 
todo o investimento no 
modelo de franquia. 
 
Portanto, antes de co-
meçar a formatação da 
franquia, registre sua 
marca no INPI e garan-
ta a exclusividade do seu 
negócio. Esse é um passo 
essencial para construir 
uma rede sólida, confiá-
vel e juridicamente segu-
ra.

A Importância do Registro de 
Marca para Empresas que Desejam 

Franquear seu Negócio
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Com 500m² de terreno e 280m² de construção, esse imóvel é claramente
uma obra de arte. Na área térrea da casa possui uma sala para dois
ambientes, cozinha com cooktop, três suítes - sendo uma com closet, área
gourmet com painel de tv, churrasqueira e uma linda piscina. Além disso,
uma garagem para dois automóveis. No pavimento superior possui uma
área de convivência com um painel de TV e ao lado um espaçoso terraço
para você apreciar o céu em dias estrelados. Uma observação necessária é
que toda a casa está equipada com móveis planejados de alta qualidade.

Ficou interessado? Entre em contato conosco e visite esse lindo imóvel. 

CASA À VENDA - OPORTUNIDADE IMPERDÍVEL!

imobiliariafernandez (19) 3867-1004
(19) 3867-1004

Conforto e sofisticação…

Da Redação

A água é um bem fi-
nito e por conta de sua 
escassez em quantidade 
e qualidade, passou a ter 
valor econômico desde 
1997, por meio da criação 
da Cobrança pelo Uso de 
Recursos Hídricos, cujos 
valores arrecadados são 
destinados para investi-
mentos em saneamento, 
proteção de mananciais, 
monitoramento hidroló-
gico, entre outras áreas da 
gestão de recursos hídri-
cos e recuperação das ba-
cias hidrográficas. 

A Lei das Águas estabe-
lece que os valores cobra-
dos pelo uso dos recursos 
hídricos devem ser pro-
postos pelos Comitês de 
Bacia Hidrográfica. Nas 
Bacias PCJ, os preços e 
mecanismos das Cobran-
ças PCJ estão divididos 
entre a cobrança pelo uso 
da água em rios de domí-
nio do Estado de São Pau-
lo e da União, cujos valores 
permanecem sem aumen-
to real desde 2015 e 2018, 
respectivamente. A vota-
ção que aprovou a revisão 
da cobrança aconteceu du-
rante a 32ª Reunião Extra-
ordinária dos colegiados 
(CBH-PCJ, PCJ FEDE-
RAL, CBH-PJ1), no dia 25 
de fevereiro de 2025, no 
auditório “Planeta Água”, 
da DAE Jundiaí. 

A Cobrança não é um 
imposto e não tem relação 
direta com a conta de água 
que chega para o cidadão 

- que habitualmente paga 
pelos serviços de abasteci-
mento de água e de coleta e 
tratamento de esgoto pres-
tado em seu domicílio. Em 
linhas gerais, a Cobrança 
pelo uso da água é direcio-
nada aos casos de capta-
ção de água, seu consumo 
e lançamento de efluentes 
(esgoto tratado) que ocor-
ram diretamente em rios e 
outros corpos hídricos, ou 
seja, aquelas feitas direta-
mente na natureza. 

Trata-se de uma remu-
neração pelo uso de um 
bem público, cujo preço 
é fixado a partir da ampla 
participação dos usuários 
da água, da sociedade civil 
e do poder público no âm-
bito dos Comitês de Bacias 
Hidrográficas. 

“A revisão da cobrança 
é fundamental para que a 
gente possa ter recursos 
para implementar boas 
práticas, seja na área de 
saneamento, monitora-
mento, ou proteção dos 
mananciais. Para que a 
gente possa atingir os ob-
jetivos que os Comitês PCJ 
se propõem, que é melho-
rar a situação dos rios da 
nossa região”, ressaltou 
o diretor-presidente da 
Agência das Bacias PCJ, 
Sergio Razera.

A revisão da cobran-
ça pelo uso da água nas 
Bacias PCJ ocorre neste 
momento devido à ne-
cessidade de adequação 
ao CNRH, que, em 2018, 
determinou que as agên-
cias de bacias refizessem 

os cálculos dos valores e 
aplicassem os reajustes.  
O processo de revisão das 
duas cobranças foi inicia-
do em 2020, percorreu 
estudos preliminares e de-
bates com setores de usu-
ários e agora chegou à sua 
etapa final pela aprovação 
no âmbito dos Comitês 
PCJ. 

Agora, as deliberações 
serão encaminhadas para 
o Conselho Estadual de 
Recursos Hídricos (CRH-
-SP) e para o Conselho Na-
cional dos Recursos Hídri-
cos (CNRH) e expectativa 
é a obtenção de aprovação 
da proposta até o início 
do segundo semestre de 
2025. Com isso, os novos 
valores devem passar a va-
ler gradativamente a partir 
de 2026, gerando um in-
cremento R$ 252 milhões 
para investimentos nas 
Bacias PCJ. 

SOBRE OS CÁLCU-
LOS

A Cobrança Paulis-
ta não passa por reajuste 
desde 2015 e a Federal, 
desde 2018. Na Cobrança 
Paulista, por exemplo o 
preço no caso da captação 
a cada mil litros de água 
é de R$ 0,0127, ou seja, 
pouco mais de um centa-
vo. Na Cobrança Federal, 
esse mesmo preço é de R$ 
0,0188.

Pelas propostas aprova-
das, os valores da Cobran-
ça PCJ Federal deverão 
ter acréscimo gradativo de 
30% e os da Cobrança PCJ 

Paulista, em torno de 90%. 
Atualmente, são 124 usuá-
rios na Federal (predomi-
nantemente abastecimen-
to público) e outros 2.343 
usuários na Paulista, com-
posta principalmente por 
estabelecimentos urbanos 
privados com captação 
própria em rios ou poços, 
como indústrias e serviços 
de abastecimento público, 
sendo que entre 75 e 80% 
do montante arrecadado 
provém do setor de sane-
amento.  

O secretário-executivo 
dos Comitês PCJ, Denis 
Herisson da Silva, des-
tacou a importância da 
medida. “Existe hoje uma 
defasagem muito grande 
entre os valores praticados 
entre as cobranças Federal 
e Paulista, sendo impor-
tante equalizarmos esses 
dois preços e seus meca-
nismos. Não se trata de 
um imposto que vai para 
o orçamento público geral, 
pois o dinheiro da cobran-
ça fica no próprio sistema 
e os municípios podem so-
licitar esse recurso arreca-
dado para promover estu-
dos e obras dentro de suas 
necessidades. É importan-
te que o público em geral 
saiba que esse dinheiro da 
cobrança fortalece a gestão 
dos recursos hídricos e as 
condições das águas dos 
nossos rios”, ressaltou De-
nis.

A estimativa do Grupo 
de Trabalho-Cobrança, da 
Câmara Técnica do Pla-

no de Bacias dos Comitês 
PCJ, é a de que, com a re-
visão, a arrecadação com 
as duas cobranças poderá 
ser de R$ 252 milhões a 
mais entre 2026 e 2035. 
Esse acréscimo de receita 
deverá ser destinado para 
obras e serviços e poderão 
também ser aplicados em 
projetos se estes estiverem 
integrados à execução de 
obras. 

“A aprovação culmi-
na o resultado de muitas 
discussões e a construção 
de um pacto entre os se-
tores, com participação 
ativa principalmente do 
setor dos usuários. A gente 
conseguiu ao longo desse 
tempo chegar na maturi-
dade necessária para que 
essa revisão fosse possível 
e agora caminhamos para 
outros desafios nos conse-
lhos estadual e nacional. 
Então, é importante valo-
rizar a participação de to-
dos, da Agência, da Secre-
taria Executiva, todos os 
envolvidos nesse proces-
so”, avaliou o coordenador 
do GT-Cobrança, André 
Navarro. 

INVESTIMENTOS
Desde a implantação da 

cobrança nos rios federais 
(2006) e paulistas (2007), 
a Agência e os Comitês 
PCJ já investiram mais de 
R$ 623 milhões em 709 
empreendimentos, so-
mente em relação à essas 
duas fontes de recursos. 

Se somados os recursos 

da Compensação Finan-
ceira pela Utilização de 
Recursos Hídricos para 
fins de Energia Elétrica 
(CFURH), entre 1994 e 
2022, foram mais de R$ 
855 milhões, distribuídos 
em 891 projetos. 

Para saber mais onde 
foram aplicados os recur-
sos da cobrança, acesse: 
https://bit.ly/RevistaGes-
tãoPCJ2023 

INDICAÇÃO AO 
CRH-SP

Na mesma plenária, 
Rafael Piovezan, prefeito 
de Santa Bárbara d’Oeste e 
recentemente empossado 
presidente do Consórcio 
PCJ, foi indicado como 
representante dos muni-
cípios dos Comitês PCJ 
no Conselho Estadual de 
Recursos Hídricos (CRH-
-SP). Sua atuação será fun-
damental para relatar as 
demandas dos colegiados 
e influenciar decisões so-
bre a gestão dos recursos 
hídricos no Estado de São 
Paulo.

O CRH-SP é composto 
por 33 conselheiros, sen-
do 11 representantes de 
cada segmento (Estado, 
municípios e sociedade ci-
vil). Suas competências in-
cluem a aprovação do Pla-
no Estadual de Recursos 
Hídricos, a formulação de 
diretrizes orçamentárias, o 
enquadramento de corpos 
d’água em classes de uso 
e a mediação de conflitos 
entre Comitês de Bacias.

Atualização da Cobrança pelo uso da água vai garantir mais R$252 mi para 
investimentos em obras nas Bacias PCJ

A Conferência Nacio-
nal dos Bispos do Bra-
sil (CNBB) lançou nesta 
Quarta-Feira de Cinzas (5) 
a Campanha da Fraterni-
dade 2025, com o tema 
Fraternidade e Ecologia 
Integral. Já o lema bíblico 
escolhido para a campa-
nha e extraído do livro do 
Genesis é: “Deus viu que 
tudo era muito bom”.

Em nota, a CNBB des-
tacou que a campanha foi 
inspirada na publicação da 
Carta Encíclica Laudato Si’ 

do Papa Francisco que, em 
2025, completa 10 anos; 
nos 800 anos da compo-
sição do Cântico das Cria-
turas de São Francisco de 
Assis; e na 30ª Conferên-
cia das Partes (COP30), a 
ser realizada em novembro 
em Belém.

“O objetivo geral da 
campanha é promover, 
em espírito quaresmal 
e em tempos de urgente 
crise socioambiental, um 
processo de conversão in-
tegral, ouvindo o grito dos 

pobres e da Terra”, infor-
mou a entidade.

Mensagem do papa
A CNBB divulgou ainda 

uma mensagem enviada 
pelo Papa Francisco em ra-
zão da Campanha da Fra-
ternidade 2025. No docu-
mento, o pontífice louva o 
que chama de “esforço em 
propor o tema da ecologia, 
junto à desejada conversão 
pessoal a Cristo”.

O santo padre chama a 
atenção de toda a humani-
dade para a “urgência de 

uma necessária mudança 
de atitude” em nossas rela-
ções com o meio ambiente 
e recorda que a atual crise 
ecológica simboliza um 
apelo a uma profunda con-
versão interior.

“O meu predecessor de 
venerável memória, São 
João Paulo II, já alertava 
que era preciso estimular 
e apoiar a ‘conversão eco-
lógica’, que tornou a hu-
manidade mais sensível 
ao tema do cuidado com 
a casa comum”, destacou 

Francisco.
“Que todos nós possa-

mos, com o especial auxí-
lio da graça de Deus neste 
tempo jubilar, mudar nos-
sas convicções e práticas 
para deixar que a natureza 
descanse das nossas explo-
rações gananciosas”, con-
cluiu.

Entenda
Celebrada nacional-

mente desde 1964, a cam-
panha da fraternidade, 
de acordo com a CNBB, é 

um modo de a Igreja Ca-
tólica no Brasil celebrar o 
período da quaresma, em 
preparação para a Páscoa, 
com atitudes de oração, je-
jum e caridade.

“O ponto alto da cam-
panha é a coleta da soli-
dariedade, realizada em 
todas as comunidades do 
Brasil no Domingo de Ra-
mos – neste ano, nos dias 
12 e 13 de abril. Os recursos 
são destinados a projetos 
sociais em todo o país.”

Fonte Agência Brasil

Campanha da Fraternidade pede mudança de atitude com meio ambiente

A Prefeitura de Jagua-
riúna, por meio da Secre-
taria Municipal de Gestão, 
Inovação e Tecnologia, 
e o Centro Universitário 
de Jaguariúna (UniFAJ) 
realizam na próxima ter-
ça-feira, dia 11 de março, 
às 19h, no Campus I da 
UniFAJ, o Jaguar Open 
Innovation, uma iniciativa 
que promete transformar 
o cenário de inovação e 
tecnologia na cidade. Na 
oportunidade, será assi-
nado um termo de coope-
ração entre a secretaria e 
a universidade, através do 
programa InovaEduk, que 
visa fortalecer o ecossiste-
ma de inovação local e es-
timular o desenvolvimento 
de soluções inovadoras.   
 
A programação do evento 
contará com uma pales-
tra magna da diretora de 
IT Brasil da Flextronics, 
Renata Dalbó, que abor-
dará a importância da ca-
pacitação em tecnologia, 
especialmente voltada 
para mulheres e jovens.  
 
O termo de cooperação fir-
mado entre a Prefeitura e 
a universidade estabelece 

uma relação técnica com 
o objetivo de fomentar a 
ciência e a tecnologia em 
Jaguariúna, abordando 
três frentes principais: a 
criação de uma incubado-
ra de startups e espaços de 
coworking voltados para 
inovação e tecnologia, a 
capacitação de munícipes 
em áreas demandadas pe-
las empresas e a promoção 
de eventos que incentivem 
a troca de conhecimentos 
entre alunos e a comuni-
dade empresarial local. 
 
Segundo a Secretaria de 
Gestão, a nova incubado-
ra de startups e os espaços 
de coworking, que estarão 
localizados no Campus II 
da UniFAJ são esperados 
com grande expectativa. 
Esses ambientes serão 
fundamentais para o sur-
gimento de novas ideias 
e modelos de negócios, 
proporcionando um su-
porte essencial para em-
preendedores e empre-
endimentos inovadores. 
 
“Acredito que a criação 
dessas estruturas repre-
senta um avanço signifi-
cativo para a nossa cidade, 

que já possui um parque 
tecnológico consolidado 
e atrai várias empresas 
de grande porte. Nesse 
contexto, é essencial fo-
mentar a inovação e a 
tecnologia, ampliando as 
oportunidades para nos-
sos cidadãos”, afirma a 
secretária de Gestão, Ino-
vação e Tecnologia de Ja-
guariúna, Karina Florido.  
 
Além disso, a capacitação 
de profissionais é vista 
como uma prioridade. “O 
objetivo é garantir que os 
moradores de Jaguariúna 
estejam preparados para 
atender às demandas do 
mercado de trabalho em 
tecnologia, que cresce de 
forma acelerada. Para 
isso, serão oferecidos cur-
sos e workshops especí-
ficos, visando criar um 
pipeline de talentos para 
o setor”, completa Karina. 
 
S e r v i ç o : 
Jaguar Open Innovation 
Data: 11/03 
Horário: 19h às 21h 
Local: Campus I da UniFAJ 
Endereço: Rua Amazonas, 
504 – Jd. Dom Bosco – Ja-
guariúna

Jaguar Open Innovation: Parceria 
entre prefeituras e UNIFAJ impulsona 

inovação em ajaguariúna
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Prefeitura prorroga 1ª parcela e cota única do IPTU 
2025 para 31 de março

De Artur Nogueira

A Prefeitura de Artur 
Nogueira, por meio do 
Setor de Cadastro Ur-
bano, informa que o 
prazo de vencimento da 
primeira parcela e cota 
única do IPTU 2025 foi 
prorrogado.

O pagamento pode 
ser feito em 10 par-
celas,  ou total  (cota 
única) com 10% de de-
sconto. A cota única 
terá vencimento em 31 
de março de 2025, as-
sim como a 1ª parcela 

(para  quem dese jar 
parcelar). As demais 
parcelas vencem todo 
dia 10 dos meses se-
guintes - até dezembro.

De acordo com a Ad-
ministração Municipal, 
no carnê de IPTU pre-
dial é cobrada também 
a Taxa de Lixo (TL). Já 
no carnê de IPTU dos 
terrenos,  é  cobrada, 
além do IPTU, somente 
a Contribuição de Ilu-
minação Pública (CIP).

O  p a g a m e n t o  e m 
parcela única ou par-
celado quita tanto o 

IPTU quanto as Taxas.

VERSÃO IMPRES-
SA

A via física do carnê 
será  entregue  pelos 
Correios, no endereço 
de entrega cadastrado, 
até o final do mês de 
março. Ao todo, 21.067 
mil carnês foram emit-
idos. “No entanto, o 
morador  que quiser 
antecipar o pagamento 
poderá acessar o carnê 
pelo site, sem necessi-
dade de esperar pelos 
Correios”, informou o 

setor de Cadastro Ur-
bano.

VERSÃO ON-LINE
A versão on-line dos 

carnês do IPTU 2025 
estará disponível para 
impressão a partir da 
segunda-feira (10). O 
acesso pode ser feito 
pelo site oficial da Pre-
feitura:

https://arturnoguei-
ramun.presconinfor-
matica.com.br/segun-
d a V i a I P T U . j s f ? f a c -
es-redirect=true.

Na hora do acesso, 

o munícipe deve infor-
mar a inscrição munici-
pal do imóvel no campo 
indicado. O pagamento 
poderá ser realizado 
em qualquer agência da 
rede bancária, lotérica 
ou internet. Não haverá 
serviço de recebimento 
dos tributos no caixa da 
Prefeitura.

Para o acesso, a Pre-
feitura recomenda o 
uso do navegador Mo-
zila Firefox.

I M P O R T Â N C I A 
DO IPTU

A Administração res-
salta que a arrecadação 
do IPTU serve, princi-
palmente, para compor 
a receita tributária do 
município, sendo um 
dos principais impos-
tos  que  garantem a 
arrecadação da Prefei-
tura e o financiamento 
dos serviços públicos. 
Com isso, dos 40% do 
valor arrecadado, é vin-
culado no mínimo 15% 
para a  Saúde e  25% 
para a Educação, obrig-
atoriamente.

Jaguariúna realiza a  7ª Conferência da Cidade 
dia 14 de março

De Amparo

A  P r e f e i t u r a  d e 
Amparo apresentou um 
balanço do trabalho 
de retirada de veículos 
abandonados ou para-
dos há muito tempo, 
com possíveis criadou-
ros do mosquito Aedes 
Aegypti, vetor da Den-
gue.

D e  ac or do  c om  a 
Vigilância Sanitár ia, 
63 notificações, com o 
informe via adesivo no 
veículo e publicação no 
Jornal Oficial do Mu-
nicípio. Desta gama, 32 
carros foram removi-
dos ao pátio. No local, 
a Prefeitura de Amparo 
tem aplicado produtos 
para a eliminação dos 

criadouros. Outros 31 
veículos foram retira-
dos pelos proprietários.  

A s  a ç õ e s  c ont i n -
uarão no município. 
Um levantamento da 
Secretaria Municipal 
de Segurança Pública, 
Trânsito e Transporte 
aponta que 158 veículos 
estão nestas condições 
em Amparo.

A populaç ão tam-
bém pode of icializar 
denúncia de veículos 
abandonados pelo site 
da Prefeitura – Portal 
Cidadão – ou pessoal-
mente na unidade do 
Poupatempo, na Rua 
C omend ador  Gu i m-
arães, 500, no Centro.

Primeira semana de ação contra veículos 
abandonados tem 100% de transtornos 

sanados

De Jaguariúna

Jaguariúna vai realizar 
a 7ª Conferência Munici-
pal da Cidade, que acon-
tecerá no próximo dia 14 
de março. O evento será 
realizado no Auditório do 
Campus I da UniFAJ, das 
8h às 18h, e terá como 
tema “Construindo a Po-
lítica de Desenvolvimento 
Urbano: caminhos para 
cidades inclusivas, demo-
cráticas, sustentáveis e 
com justiça social”.

As inscrições para par-
ticipar da conferência já 
estão abertas e podem ser 
feitas pelo link: https://
abre.ai/conferenciajagua-

riuna.
Organizada pela Co-

missão Organizadora Mu-
nicipal e pela Secretaria de 
Meio Ambiente e Planeja-
mento Urbano de Jagua-
riúna, a conferência tem 
como objetivo discutir e 
propor soluções para o de-
senvolvimento urbano do 
município. O evento segue 
as diretrizes do Decreto 
Municipal nº 4.687, de 08 
de maio de 2024, que ofi-
cializa sua realização.

A programação da con-
ferência será estruturada 
em cinco eixos temáticos, 
definidos pela Secretaria 
de Desenvolvimento Ur-
bano e Habitação do Esta-

do:
Eixo 1 - Urbanismo e 

Habitação;
Eixo 2 - Infraestrutura e 

Mobilidade;
Eixo 3 - Meio Ambiente 

e Mudanças Climáticas;
Eixo 4 - Cidades Inteli-

gentes;
Eixo 5 - Governança e 

Participação Social.
Os debates promovidos 

durante o evento servirão 
para orientar as políticas 
públicas voltadas ao de-
senvolvimento urbano de 
Jaguariúna, com foco na 
inclusão social, sustenta-
bilidade e eficiência dos 
serviços urbanos.
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De Mogi Guaçu

A Secretaria Municipal 
de Cultura divulgou o edi-
tal de inscrição para expo-
sitores e para os terapeutas 
e oráculos interessados 
em participar da 3ª Feira 
Mística de Mogi Guaçu. O 
evento é gratuito e ocorre-
rá no dia 22 de março, um 
sábado, das 12h às 22h, no 

Centro Cultural, no Jardim 
Camargo.

 
Expositores
Nesta área, as inscri-

ções são para expositores 
de artesanato, itens de 
arte, artigos, cosméticos e 
vestuários. O edital com-
pleto encontra-se dispo-
nível no Diário Oficial 
do Município pelo link: 

https://dosp.com.br/exi-
be_do.php?i=NjE0MzY3, 
a partir da página 4.

O cadastramento pode-
rá ser feito de forma online 
pelo link: https://bit.ly/
FormFeiraMistica2025 ou 
presencialmente na sede 
da Secretaria de Cultura, 
na Avenida dos Trabalha-
dores, 2.651, no Jardim 
Camargo, no horário das 

8h às 12h30 e das 13h30 
às 16h30. As inscrições se 
encerrarão às 11h do dia 13 
de março.

A presente chamada 
visa selecionar até 35 expo-
sitores para participarem 
da Feira Mística de Mogi 
Guaçu. Serão selecionados, 
por meio de sorteio, 20 ex-
positores de artesanato, ar-
tigos e itens de arteterapia 
para japamalas, cordões 
de oração, imagens, artigos 
para meditação, pedras, 
pedraria, artigos místicos, 
pedras brasileiras, bijute-
rias, decoração, mandalas 
e acessórios em geral.

Além disso, serão sor-
teados seis expositores de 
cosméticos e artigos fito-

terápicos para ervas, ba-
nhos, sais, sprays, escalda 
pés, florais, óleos, óleo es-
sencial, saboaria, cosmé-
ticos naturais e perfumes. 
E ainda mais três para ex-
positores de moda indiana, 
roupa de pilates, roupa de 
tai chi chuan e outras seis 
vagas para expositores de 
artigos medievais e cosplay 
medieval/místico.

 
Terapeutas e Orácu-

los
A presente chamada 

visa selecionar até 15 te-
rapeutas e cinco oráculos, 
visando a ocupação das 
estações de atendimen-
to, para participarem da 
3ª Feira Mística de Mogi 

Guaçu. O edital dessas 
inscrições está no link: 
https://dosp.com.br/exi-
be_do.php?i=NjE1MTQ0, 
a partir da página 3.

Neste caso, as inscrições 
poderão ser realizadas de 
forma presencial na sede 
da Secretaria de Cultura, 
na Avenida dos Trabalha-
dores, 2.651, no Jardim 
Camargo, no horário das 
8h às 11h30 e das 13h30 às 
16h30. O interessado tam-
bém pode fazer o cadastro 
por meio da plataforma 
Google Forms pelo link: 
https://encurtador.com.
br/Fhr48. As inscrições se 
encerrarão às 11h do dia 13 
de março.

O carnaval passou, mas a festa continua no Limeira 
Rodeo Music

Estão abertas as inscrições para expositores e terapeutas 
interessados em participar da 3ª Feira Mística de Mogi Guaçu

Da Redação 

O Carnaval já se des-
pediu e agora o Brasil se 
volta para uma das suas 

tradições mais emocio-
nantes: os rodeios. De 21 
a 29 de março, a cidade 
de Limeira se transfor-
mará em ponto de encon-
tro para os amantes desse 

universo. O Limeira Ro-
deo Music 2025 promete 
trazer uma experiência 
inesquecível para toda a 
família.

C o m  u m a  p r o -
gramação recheada de 
atrações musicais e com-
petições emocionantes, o 
evento contará com artis-
tas renomados do cenário 
nacional como Bruno e 
Marrone, Thiaguinho e 
Zé Neto e Cristiano. O 
evento abre o calendário 
de rodeios no estado de 
São Paulo e fará parte 
da Liga Nacional de Ro-
deios com montarias em 
touros, além de Team 
Penning e a prova dos 

Três Tambores.
Os ingressos para o 

Limeira Rodeo Music 
podem ser adquiridos 
pelo site www. limeiraro-
deomusic.com.br. Quem 
optar pela compra pres-
encial poderá comprar 
em pontos físicos em 
Limeira e região.

Em Limeira, a loja 
oficial do LRM está no 
Pátio Limeira Shop-
ping, no piso superior, 
próxima à Kalunga. Tem 
ainda os pontos físicos 
que estão espalhados 
por toda a cidade: Horse 
Company, Chão de Terra 
Moda Country e Estábulo 
Country.

Em Araras, os ingres-
sos podem ser adquiridos 
na Casa Sônia Calçados; 
em Cordeirópolis e Irace-
mápolis, na Calçados São 
João. Em Leme, na Cris 
& Cia; em Rio Claro, na 
Contato Country e, em 
Piracicaba, na Selaria 
Barrichello.

Mais informações so-
bre vendas de camarotes 
familiar podem ser obti-
das pelo telefone (19) 9 
9768-8847 e sobre cama-
rotes empresariais o tele-
fone é (11) 99842-2276.

SERVIÇO
Limeira Rodeo Music 

2025 – 21 a 29 de março

Local: Espaço de Ro-
deio Limeira – Via Ma-
ria José Coghi, Km 01, 
(próximo ao Horto Flo-
restal)

Ingressos: limeiraro-
deomusic.com.br

PROGRAMAÇÃO 
DE SHOWS

Dia 21/03 – Bruno e 
Marrone

Dia 22/03 – Hugo e 
Guilherme / Pedro San-
chez e Thiago / Open 
Farra

Dia 28/03 – Thiagu-
inho

Dia 29/03 – Zé Neto 
e Cristiano / Matheus e 
Kauan / Jiraya UAI

Da Redação 

A diversão não pre-
cisa terminar na Quar-
ta-Feira de Cinzas. Nos 
dias 7, 8 e 9 de março, 
no fim de semana após 
o Carnaval, Campinas 
sediará a 5ª edição do 
Festival de Orquídeas e 
Flores, que apresentará 
mais de 10 mil exem-
plares para exposição e 
venda, proporcionando 
um passeio cultural que 
promete entreter toda a 
família. O evento tem o 
apoio da Secretaria de 
Cultura e Turismo da 
Prefeitura de Campinas.

Além das incríveis 
variedades de flores e 
espécies raras, o festival 
contará com uma série 
de atrações adicionais. 
Durante o evento, ha-
verá oficinas gratuitas 
sobre cultivo de orquí-
deas e outras flores, ar-
tesanato e uma deliciosa 
praça de alimentação.

O evento será reali-

zado na Estação Cultura 
de Campinas, com en-
trada gratuita. É uma 
oportunidade perfeita 
para prolongar as festi-
vidades e desfrutar de 
um ambiente repleto de 
beleza natural e alegria, 
apreciar obras e peças 
feitas à mão e degustar 
pratos saborosos.

“As orquídeas pos-
suem espécies tão di-
ferentes e fascinantes, 
sendo que muitas delas 
serão expostas no even-
to e estarão disponíveis 
para venda a preços 
acessíveis. Não tenho 
dúvidas de que será en-
cantador realizar um 
passeio pelos corredo-
res da feira, ornamenta-
dos com essas flores que 
enchem os olhos, diz um 
dos organizadores, Ben-
to Souza.

Na sexta-feira, dia 7, 
os visitantes poderão vi-
sitar o evento das 9h às 
20h, no sábado, das 9h 
às 20h, e no domingo, 

das 9h às 16h. A Estação 
da Cultura de Campi-
nas: entrada 1, pela Pra-
ça Marechal Floriano, 
em frente à Rua 13 de 
Maio (Centro); entrada 
2, estacionamento da 
Rua Francisco Teodoro, 
Vila Industrial.

Serviço:
5º Festival de Orquí-

deas e Flores
Local: Estação Cultu-

ra de Campinas
Endereço: 
Entrada 1:Praça Mal. 

Floriano Peixoto, Em 
frente à Rua 13 de Maio, 
Centro.

Entrada 2: Estacio-
namento da Rua Fran-
cisco Teodoro, Vila In-
dustrial.

Entrada Gratuita
Datas e horários:
7 de março, sexta – 

9h às 20h
8 de março, sábado - 

9h às 20h
9 de março, domingo 

- 9h às 16h

Festival de Orquídeas 
e Flores acontece neste 

final de semana em 
Campinas
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Da Redação

O Parlamento da Região 
do Circuito das Águas Pau-
lista realiza sua próxima reu-
nião no dia 18 de março deste 
ano, às 9h30, na Câmara Mu-

nicipal de Amparo. Na pauta 
da reunião está a eleição da 
Mesa Diretora e a discussão 
sobre Praças de Pedágio na 
região.

Cidadãos, entidades e 
instituições da região do 

Circuito das Águas Paulista 
estão convidados para essa 
próxima reunião. Participam 
do Parlamento os Vereado-
res dos municípios: Amparo, 
Águas de Lindóia, Holambra, 
Jaguariúna, Lindóia, Morun-

gaba, Monte Alegre do Sul, 
Pedreira, Santo Antônio de 
Posse, Serra Negra e Socorro.

SERVIÇO
Reunião do Parlamen-

to da Região do Circuito das 

Águas Paulista
Dia: 18 de março de 2025 

- 9h30
Local: Câmara Municipal 

de Amparo 
Nosso site: https://parla-

mentoaguaspaulista.blogs-

pot.com/
Endereço da sede da Câ-

mara de Amparo: Rua do 
Legislador Amparense, 100 - 
Jardim Santa Helena

De Jaguariúna

A Prefeitura de Jagua-
riúna, por meio da Secre-
taria Municipal de Saúde, 
implementou a Ouvidoria 
da Saúde, um canal oficial 
de comunicação destinado 
a aprimorar o atendimento 

à população.
A iniciativa tem como 

objetivo facilitar a inte-
ração entre os cidadãos e 
a administração pública, 
permitindo o encaminha-
mento de sugestões, recla-
mações, elogios e dúvidas 
sobre os serviços de saúde 

oferecidos na cidade. Com 
isso, a Prefeitura busca 
aperfeiçoar a qualidade 
dos atendimentos e a re-
solução de demandas da 
comunidade.

Os moradores que dese-
jarem acessar a Ouvidoria 
da Saúde podem fazê-lo de 

duas formas: presencial-
mente, na sede da Secre-
taria Municipal de Saúde, 
localizada no Centro de 
Especialidades Médicas, 
Sala 20, ou por meio do 
e-mail saude.ouvidoria@
jaguariuna.sp.gov.br. O 
atendimento presencial 

oferece um contato mais 
direto para esclarecimen-
to de dúvidas e registro 
de demandas, enquanto 
o canal eletrônico garan-
te maior comodidade aos 
usuários.

Segundo a Secretaria 
Municipal de Saúde, a cria-

ção da Ouvidoria reforça o 
compromisso da Prefei-
tura de Jaguariúna com a 
escuta ativa da população, 
permitindo que as políticas 
públicas de saúde sejam 
constantemente aprimora-
das de acordo com as ne-
cessidades dos cidadãos.

Parlamento da Região do Circuito das Águas Paulista realiza reunião em 
março

Prefeitura de Jaguariúna cria Ouvidoria da Saúde para fortalecer atendimento 
ao cidadão

De Holambra

A Prefeitura de Ho-
lambra realiza no sá-
bado, dia 22 de março, 
das 9h às 11h, nas de-
pendências da Escola 
Municipal Imigrantes, 
a  2ª edição do “Em-
prega Holambra”.  O 
Feirão de Empregos é 
resultado de parceria 
com a Meraki Gestão 
de Pessoas e com em-
presas da região e tem 
por objetivo aproximar 
quem busca um empre-
go daqueles que estão 
com vagas disponíveis 

para admissão. 
“Teremos disponí-

veis cerca de 100 opor-
tunidades “, disse Natá-
lia Fernanda dos Santos 
Ferro, analista de Re-
crutamento e Seleção 
da Meraki “ 15 empre-
sas da cidade e de mu-
nicípios próximos como 
Jaguariúna, Santo An-
tônio de Posse e Artur 
Nogueira já confirma-
ram participação”, fa-
lou. Segundo ela, para 
concorrer às oportuni-
dades, é preciso levar 
diversos currículos atu-
alizados e documentos 

pessoais. Ela explica 
que  será  realizada uma 
breve entrevista com os 
candidatos.

“Para organizar o 
atendimento serão dis-
tribuídas senhas entre 
8h30 e 9h30”, expli-
cou o diretor municipal 
de Relações Públicas e 
Institucionais, Reinal-
do Pavão. “Oportuni-
dade imperdível para 
quem busca ingressar 
no mercado de trabalho 
ou quem procura uma 
nova oportunidade pro-
fissional”, reforçou.

A Escola Municipal 

Imigrantes fica na Rua 
Van Aken, 170, no bair-
ro Imigrantes. 

Holambra é + Em-
prego?

Para além da ação 
do Emprega Holambra, 
a cidade conta desde o 
ano passado com uma 
plataforma, desenvolvi-
da pela Prefeitura, que 
oferece ao comércio e às 
empresas, por meio de 
um sistema eletrônico 
acessível pela internet, 
uma área dedicada à 
apresentação de vagas, 
com todas as informa-

ções necessárias para o 
seu preenchimento. De 
outro lado, dá à mão de 
obra local a chance de 
inscrever seus dados 
pessoais e manifestar 
interesse no trabalho. 
A plataforma pode ser 
acessada por meio ele-
trônico em www.ho-
lambra.sp.gov.br, na 
aba de Serviços – ou a 
partir de acesso direto 
em http://pat.holam-
bra.sp.gov.br. Quem 
preferir, pode buscar 
atendimento presencial 
de segunda a sexta-fei-
ra, das 8h às 11h e das 

13h às 16h, no Espa-
ço Cidadão, ao lado da 
Prefeitura.

Além da possibili-
dade de candidatura a 
vagas de trabalho dis-
ponibilizadas pelas 
empresas na platafor-
ma, o “Holambra é + 
Emprego” permite ao 
usuário, após preenchi-
mento dos dados pes-
soais, profissionais e 
de formação, imprimir 
o currículo pronto, já 
formatado no padrão 
tradicional, para entre-
ga presencial em lojas e 
empresas.

Prefeitura de Holambra realiza Feirão de Empregos no 
dia 22

SAAE inicia dragagem e desassoreamento da ETE
De Itapira

O SAAE iniciou na se-
mana passada, no dia 21, 
o serviço de dragagem 
para limpeza e desasso-
reamento das lagoas de 
decantação e desidrata-
ção de lodo da ETE (Es-
tação de Tratamento de 
Esgotos). O trabalho faz 
parte de um amplo plano 

de automonitoramento 
de efluentes líquidos que 
foi apresentado pela au-
tarquia à Cetesb (Com-
panhia Ambiental do 
Estado de São Paulo) em 
junho do ano passado e 
que engloba ações de cur-
to, médio e longo prazo 
para melhorias da ETE.

O trabalho de limpeza 
e desassoreamento das 

lagoas está sendo fei-
to por tubos geotêxteis 
(bag’s) e a execução está 
sob responsabilidade da 
empresa Ecobulk Indús-
tria e Serviços de Prote-
ção Ambiental Ltda. 

A dragagem e desas-
soreamento de lagoas de 
decantação em estações 
de tratamento de esgo-
to com tubos geotêxteis 

é um processo eficien-
te para remoção de lodo 
acumulado. A técnica usa 
bombas para sugar o ma-
terial, que é encaminha-
do para grandes bolsas 
de tecido permeável. A 
água escoa, e os sólidos 
ficam retidos, secando ao 
longo do tempo. Após a 
secagem, o material será 
removido e destinado de 

forma adequada ao ater-
ro sanitário municipal, 
garantindo maior efici-
ência na manutenção das 
lagoas. O processo prevê 
a liberação de no mínimo 
70% da capacidade atual 
das lagoas.

Além do desassorea-
mento das lagoas, o pla-
no apresentado à Cetesb 
previa também a im-

plantação de sistema de 
desinfecção de efluentes, 
que já foi concluído pela 
autarquia e se encontra 
em operação, e realização 
de batimetria inicial. As 
últimas ações do crono-
grama dizem respeito à 
realização da batimetria e 
relatório final para apre-
sentação ao órgão fiscali-
zador. 

De Amparo

Após a pausa para o 
Carnaval, o Campeona-
to Municipal de Futsal 

da Prefeitura de Amparo 
volta a ter jogos na noite 
de sexta-feira, 7. Os jogos 
são válidos pelo grupo E. 
Às 19h45, o Arsenal en-

frenta o New House. Às 
20h30, o Bargunça dis-
puta contra o Turma da 
Bola, uma das vagas para 
a próxima fase. 

Na próxima semana, 
os grupos H, F, G e a dis-
puta do Feminino conhe-
cem todos os classifica-
dos. 

Até o momento, na 
Série Ouro estão garanti-
dos EC Pumas, Maiorais, 
Amigos do Silvestre IV e 
Celtic. 

Na Prata estão Rejeita-
dos, Ousadia, Vira Copa 
e Emperial e na Bronze, 
Revoada, Tubarões, Al-
phas 3 e Amigos Futsal. 

Municipal de Futsal tem rodada nesta sexta-feira
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De Mogi Mirim

Em mais uma parceria 
entre Secretaria da Saú-
de e Santa Casa de Mogi 
Mirim, no próximo dia 
14 deste mês, começa um 
novo mutirão da catarata 
com a empresa HSA Of-
talmologia, também da 
cidade.

Esse novo convênio, 

assinado pelo interventor 
municipal da Santa Casa, 
Mauro Nunes Júnior, pelo 
administrador da Santa 
Casa, Daniel de Carvalho 
Frugoli e representantes 
da HSA, prevê a realiza-
ção de 600 cirurgias de 
catarata, além de outras 
600 consultas que serão 
feitas no mesmo hospital 
e dentro de um prazo de 

seis meses. 
A enfermeira Patrícia 

Cogui, da Secretaria da 
Saúde, conta que entre 60 
a 120 pessoas serão aten-
didas mensalmente. Ela 
revela que o custo das ci-
rurgias é de R$ 463 mil, 
além de outros R$ 33,9 
mil para custeio das con-
sultas médicas especia-
lizadas. Os recursos são 

oriundos do FNS (Fundo 
Nacional da Saúde). 

Patrícia salientou que 
as cirurgias oftalmoló-
gicas também preveem 
implante de lente intra-
ocular dobrável. “Todo o 
material e equipamentos 
utilizados são de excelen-
te qualidade”, reforça. Por 
último, diz que esse será 
um dos maiores mutirões 

oftalmológicos já realiza-
dos em Mogi Mirim, pois 
há previsão da contrata-
ção de mais consultas. 

Já o administrador da 
Santa Casa diz que duas 
das seis salas do bloco ci-
rúrgico daquele hospital 
serão reservadas mensal-
mente para atender a de-
manda. Além das salas ci-
rúrgicas, o hospital ainda 

vai se responsabilizar pelo 
fornecimento e manu-
tenção dos equipamentos 
oftalmológicos utilizados 
nas consultas e cirurgias.

Outro compromisso da 
Santa Casa é com a cessão 
de profissionais para au-
xiliar nos procedimentos, 
como enfermeiras, auxi-
liares de enfermagem e 
equipe de apoio.

De Mogi Mirim

O munici?pio de Mogi 
Mirim segue dando im-
portantes passos na bus-
ca de tecnologias susten-

ta?veis, principalmente 
como soluc?a?o para os 
servic?os de saneamento 
municipal. A prova disso 
e? que o Saae (Servic?o 
Auto?nomo de Mogi Mi-

rim) contratou a empre-
sa Silicon Energia Solar 
Ltda., para a implanta-
c?a?o da primeira Usina 
Fotovoltaica para gera-
c?a?o de energia limpa 

e renova?vel do Poder 
Pu?blico Municipal, que 
sera? instalada na ETA 
(Estac?a?o de Tratamen-
to de A?gua).

A assinatura da Or-
dem de Servic?o para 
dar ini?cio ao trabalho 
ocorreu na tarde desta 
quinta-feira (27), no Es-
tac?a?o Educac?a?o, pelo 
prefeito Paulo e Silva e o 
presidente do Saae, En-
g.º Neiroberto Silva. A 
ocasia?o tambe?m con-
tou com a presenc?a da 
vice-prefeita Maria He-
lena Scudeler de Barros, 
vereadores e convidados.

Para o prefeito Paulo 
Silva, o ato de assinatu-
ra da ordem de servic?o 
para início das obras 
e? um dia histo?rico 
para Mogi Mirim, pois 
sa?o investimentos para 
que o Saae produza sua 
pro?pria energia. “Te-
nho certeza que o Saae 

na?o vai parar nessa es-
tac?a?o, porque o maior 
consumo de energia 
esta? na captac?a?o”, 
apontou. O presidente do 
Saae, Neiroberto Silva, 
lembrou que o projeto se 
iniciou no ano passado, 
com o enta?o presiden-
te Eng.º Paulo Tarso de 
Souza, e destacou que a 
usina resultara? numa 
economia anual de R$ 
250 mil, levando-se em 
considerac?a?o o his-
to?rico de consumo de 
todo ano passado. “Mais 
do que a economia, esta-
mos preservando o meio 
ambiente”, acrescentou 
o presidente da Ca?ma-
ra Municipal, Cristiano 
Gaioto.

A usina integra o pla-
nejamento estrate?gico 
da autarquia para re-
duc?a?o de custos dis-
pensados com energia 
ele?trica, ale?m de servir 

como experie?ncia para 
o desenvolvimento de 
projetos futuros no a?m-
bito da administrac?a?o 
municipal que visam a 
gerac?a?o de energia to-
talmente limpa e reno-
va?vel. A capacidade de 
gerac?a?o sera? de, no 
mi?nimo, 240 kWp, sufi-
cientes para suprir a de-
manda necessa?ria para 
as operac?o?es da esta-
c?a?o.

O valor do contrato 
para execuc?a?o do pro-
jeto e? de R$ 754.929,92, 
no prazo de seis meses, 
com recursos obtidos por 
meio do FINISA (Finan-
ciamento a? Infraestru-
tura e ao Saneamento), 
em contrato firmado 
com a Caixa Econo?mi-
ca Federal. O contrato 
sera? amortizado em 96 
meses com a primeira 
parcela vencendo em ja-
neiro de 2026.

CATARATA: Saúde e Santa Casa anunciam 
mais um mutirão

SAAE de Mogi Mirim: Transição energética 
já é realidade

Mogi Guaçu confirma mais três mortes por 
dengue e total chega a 13 em 2025

Quadra do Centro Esportivo de Martinho Prado 
recebe instalação do novo piso de concreto

De Mogi Guaçu

Mogi Guaçu registrou 
mais três óbitos por den-
gue, elevando para 13 o 
número total de mortes 
pela doença neste ano. Os 
dados foram divulgados 
pelo Painel de Arboviroses 
do Ministério da Saúde, 
que também aponta que 
outras oito mortes seguem 
em investigação no muni-
cípio.

Segundo o levantamen-
to, a cidade contabiliza 

7.874 casos confirmados 
da doença em 2025. Para 
efeito de comparação, no 
ano passado, Mogi Guaçu 
somou 6.767 ocorrências 
de dengue, evidenciando 
um aumento expressivo 
no número de infectados.

Diante do agravamen-
to da situação, o prefeito 
Rodrigo Falsetti (PSD) 
decretou estado de emer-
gência sanitária. Com a 
medida, a admvinistração 
municipal tem maior fle-
xibilidade para a aquisição 

de insumos, contratação 
de profissionais e realo-
cação de servidores sem a 
necessidade de processos 
licitatórios.

Além disso, foi criado o 
Comitê Municipal de In-
vestigação de Óbitos por 
Arboviroses, instituído 
pela Portaria nº 043 de 
2025. O comitê tem a mis-
são de analisar todos os 
casos suspeitos de morte 
por doenças transmitidas 
por insetos e aracnídeos, 
como dengue, febre chi-

kungunya e zika vírus. 
Com foco na prevenção 
e no aprimoramento das 
políticas de saúde, o órgão 
atuará de forma educati-
va, sem caráter punitivo 
ou normativo.

A prefeitura reforça a 
importância da colabora-
ção da população no com-
bate à dengue, evitando o 
acúmulo de água parada 
e adotando medidas pre-
ventivas para conter a 
proliferação do mosquito 
Aedes aegypti.

De Mogi Mirim

A Secretaria Muni-
cipal de Saúde, seguin-
do uma orientação do 
Centro de Vigilância 
Epidemiológica da Se-
cretaria de Estado da 
Saúde, está recomen-
dando às pessoas que 
pretendem viajar no 
feriado do Carnaval, 
que tomem a vacina 
contra a febre amare-
la com pelo menos 10 
dias de antecedência 
da viagem. 

A gerente da VS 
(Vigilância em Saú-
de), Vivian Delalibera 
Custódio ressalta que 

há vacinas em todos 
os postos de saúde de 
Mogi Mirim e que a 
imunização em pesso-
as acima de 5 anos de 
idade é feita com uma 
única dose. Já crianças 
vacinadas antes de 5 
anos de idade, são re-
alizadas 2 doses, uma 
aos 9 meses e outra, 
aos 4 anos de idade. 

Além da vacina, a 
Secretaria de Saúde 
recomenda o uso de 
calças e camisas de 
manga longa, calçados 
fechados, aplicação de 
repelente nas áreas ex-
postas do corpo.

Os mosquitos trans-

missores da febre 
amarela possuem há-
bitos diurnos, portan-
to, essas precauções 
devem ser mantidas 
durante todo o dia, es-
pecialmente em áre-
as próximas a matas, 
como parques, trilhas, 
chácaras, sítios e pes-
queiros. 

Um dos principais 
vetores da febre ama-
rela é o Aedes aegypti, 
que também transmite 
a dengue, chikungunya 
e zika. Esta semana, 
a Secretaria Estadual 
da Saúde também di-
vulgou os municípios 
paulistas com registros 

confirmados de casos 
de febre amarela. 

São eles, Joanópo-
lis, Socorro e Tuiu-
ti. Casos em macacos 
foram relatados em 
Bragança Paulista, Co-
lina, Joanópolis, Osas-
co, Pinhalzinho, Serra 
Negra, Socorro, Pedra 
Bela, Taquaral e Ribei-
rão Preto. Na região de 
Mogi Mirim, houve ca-
sos em 

Amparo e Campinas 
(inclusive em maca-
cos). 

Até agora, o Estado 
de São Paulo registrou 
nove mortes causadas 
pela doença contra 

apenas uma morte em 
2024. Todas as vítimas 
contraíram a doença 
em zonas rurais. A úl-
tima morte ocorreu na 
cidade de Pedra Bela, 
próxima a Socorro. 

Caso retorne de via-
gem e apresente febre, 
calafrios, dor de cabe-
ça, dores musculares, 
náuseas, vômitos e fra-
queza, procure um mé-
dico imediatamente.
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De Pedreira

A Prefeitura de Pedrei-
ra através de suas secre-
tarias municipais, com a 
coordenação da Secretaria 
de Cultura e Economia 
Criativa, promoveu no pe-
ríodo de 1º a 04 de março, 
o “CarnaFolia 2025”, nas 
dependências da Praça 
Ângelo Ferrari, que rece-
beu toda infraestrutura 
para bem atender os foli-

ões.  
Entre as atrações des-

taque para os shows das 
Baterias das Escolas de 
Samba Vai-Vai de São 
Paulo e Guerreiros da 
Tribo de Pedreira, Banda 
Lacra Folia, Paulinho do 
Cavaco, DJ Moisés, MD 
Kids, Projeto Califórnia, 
Cia Body e Dance, além 
de Brinquedos Infláveis 
e Carreta da Alegria nas 
Matinês.

Carina Galvão Freitas, 
Secretária de Cultura e 
Economia Criativa, enfati-
zou ainda que a população 
pode curtir o CarnaFolia 
com muita segurança. 
“Um sistema de monito-
ramento e gravação em 
tempo real foi instalado 
em toda a extensão do 
evento, além de agentes 
de segurança, Polícia Mi-
litar, Guarda Municipal, 
Ambulância no local para 

casos de emergência e 
equipe de Trânsito estive-
ram trabalhando durante 
todos os dias do evento, 
ressaltando que não re-
gistramos nenhuma ocor-
rência durante o Carnaval 
2025”, destacou a Secretá-
ria Municipal.  

O Prefeito Fábio Poli-
doro parabenizou todos os 
envolvidos na organização 
e aqueles que estiveram 
trabalhando durante o 

CarnaFolia 2025. “Desen-
volvemos uma festa volta-
da para a família, com ale-
gria, segurança e conforto, 
as atrações foram varia-
das, tendo desde as bate-
rias das escolas Vai-Vai de 
São Paulo e da Guerreiros 
da Tribo de Pedreira, os 
alunos das academias de 
dança, Banda Lacra Fo-
lia, Paulinho do Cavaco 
e o DJ Moisés, além dos 
Brinquedos Infláveis e o 

passeio da Carreta da Ale-
gria, tudo de graça. Muito 
obrigado a população pe-
dreirense e visitantes que 
estiveram prestigiando 
nosso Carnaval”, concluiu 
o Prefeito Fábio. 

A realização do “Car-
naFolia 2025” foi da Pre-
feitura de Pedreira através 
de suas secretarias muni-
cipais com a coordenação 
da Secretaria de Cultura e 
Economia Criativa.

Baterias Show, Banda, DJ, Academias de Dança e Carreta de Alegria 
agitaram o “Pedreira CarnaFolia 2025”  

De Holambra

Milhares de pessoas 
curtiram a edição 2025 do 
Carnaflores, o carnaval de 
Holambra, realizado entre 
os dias 28 de fevereiro e 4 
de março. A programação 
incluiu quatro bailes popu-
lares, uma matinê e o tra-
dicional desfile de blocos 
e alegorias, realizado em 
parceria com o Clube Fa-
zenda Ribeirão.

Os bailes, que ocorre-
ram entre sexta-feira e se-
gunda na Rua da Amizade 
(Rua Coberta), contaram 

com apresentações da Es-
cola de Samba Asas Show 
Bateria e  das bandas O 
Samba pede Passagem, 
Pop Mind, Truah, Pegada 
Universitária, Pura Op-
ção e Di Prima. A Fanfar-
ra Amigos de Holambra 
também marcou presen-
ça. Moradora do bairro 
Imigrantes, Yasmin Joana 
curtiu todas as noites com 
o marido, duas filhas e até 
os cachorrinhos de esti-
mação. “ Nós começamos 
a organizar nossas fanta-
sias no começo do ano. 
Uma diferente para cada 

dia”, contou a inspetora de 
alunos. “ A festa é sempre 
super organizada, calma, 
tranquila, não tem briga, 
não tem confusão... a gente 
ama! Não troco por outra”, 
disse.

A vendedora de loja 
Sara van der Boon mora 
na Holanda e veio passar 
férias na cidade e visitar a 
família. Aproveitou quase 
todas as noites de festa por 
aqui e aprovou. “ Aqui é 
sempre animado e o povo 
é muito gentil”, contou. “É 
um Carnaval para criança, 
jovem, adulto... todas as 

atrações musicais foram 
muito boas”, falou.

No domingo, uma ma-
tinê garantiu a diversão da 
criançada com muita mú-
sica, pintura facial, brin-
cadeiras com monitores e 
distribuição de pipoca e al-
godão-doce.  Na terça-feira 
(4), para fechar a progra-
mação, a Alameda Mau-
rício de Nassau recebeu 
uma vez mais o tradicional 
desfile de blocos e carros 
alegóricos.  

Érden Pessota veio de 
Mogi Guaçu conferir o últi-
mo dia de  folia com o ma-

rido e a filha Alice, de 7 me-
ses. “É nossa primeira vez 
no carnaval aqui de Ho-
lambra”, disse. “Estamos 
achando tudo muito gosto-
so, aconchegante, estamos 
vendo muitas famílias. A 
festa está aprovadíssima.”

A carioca Daiane Gou-
veia também marcou pre-
sença no desfile ao lado da 
mãe, do marido e da filha.  
“ A gente foge da bagun-
ça de carnaval do Rio de 
Janeiro”, falou.  “Aqui é 
tranquilo, uma festa bem 
diferente, sem confusão”, 
falou. “Tem diversão e dá 

para curtir com calma. 
Agora queremos voltar no 
Natal”, comentou a desig-
ner de interiores.

“Nosso CarnaFlores foi, 
mais uma vez, um sucesso. 
Famílias inteiras se reuni-
ram e celebraram juntas 
com muita alegria, energia 
e respeito”, falou o prefeito 
Fernando Capato. “Nosso 
carnaval é muito mais do 
que uma simples come-
moração. É uma verdadei-
ra manifestação do nosso 
espírito coletivo, da nossa 
diversidade e do amor pela 
nossa terra.”

CarnaFlores reúne milhares de foliões em 5 dias de festa

De Amparo

Famílias inteiras, 
muitos grupos de ami-
gos, pessoas de diver-
sos estilos e de todas 
as faixas etárias, inclu-
sive muitas crianças. 
O Carnaval de Amparo 
tem agitado a cidade 
e atraído muitos visi-
tantes vindos de cida-
des vizinhas, da região 
de Campinas e de São 
Paulo e até mesmo in-
ternacionais.

Segundo a Secre-
taria de Cultura e Tu-
rismo, foram mais de 
200 mil pessoas nestes  
primeiros dias de fes-

ta, somando o público 
de todos os eventos - 
shows, blocos e ativi-
dades nos Distritos.

E ainda tem festa 
com uma extensão na 
programação para as 
pessoas aproveitarem 
com muita alegria. 
Tudo com muita segu-
rança, estrutura de ba-
nheiros e alimentação 
com os foods trucks, 
e acessibilidade para 
que todos possam cur-
tir.

Nos bloquinhos 
saindo da Praça Pádua 
Salles, os foliões se-
guem o percurso pelo 
Centro Histórico da 

cidade, em uma festa 
tradicional de Carna-
val de rua, que conti-
nua arrastando mul-
tidões e inspirando 
novos blocos.

Neste ano, o Arrata-
xé é o mais novo blo-
co e faz seu primeiro 
Carnaval em Amparo, 
abrilhantando a festa 
com blocos mais an-
tigos - o bloco do Xu, 
que completa 49 anos 
no Carnaval de Ampa-
ro. Enquanto os blocos 
seguem, na Praça as 
bandas agitam o públi-
co no palco da rádio.

Mas não para por aí. 
O Carnaval de Ampa-

ro é reconhecido por 
ter “vários carnavais”. 
Além da tradição dos 
blocos de rua, no Cen-
tro do Trabalhador 
(Bolão) são realizados 
shows com artistas lo-
cais e os shows nacio-
nais para o grande pú-
blico.

No domingo (2) o 
grupo Negritude Jú-
nior apresentou os 
clássicos do samba e 
do pagode. No sábado 
(1) teve o Axé da Ban-
da Maria Elétrica, com 
muita percussão. Na 
sexta-feira (28) quem 
abriu o Carnavam no 
Bolão foi Alobened e 

Banda, cuja vocalista 
já conquistou mais de 
6 milhões de cópias de 
discos vendidos com a 
Banda Mel.

Outro estilo de Car-
naval é feito nos Dis-
tritos de Arcadas, São 
Dimas e Três Pontes, 
com muita música e 
matinês com brinque-
dos infláveis para as 
crianças. No Distrito 
de Arcadas teve ainda 
o tradicional Bloco dos 
Mascarados, cujas fan-
tasias de personagens 
de filmes de terror as-
susta e diverte os foli-
ões.

Segurança
Amparo tem, reco-

nhecidamente, o Car-
naval mais seguro da 
região. Segundo a Se-
cretaria de Segurança 
do Município, não fo-
ram registrados furtos, 
roubos ou qualquer 
outro delito de maior 
potencial ofensivo. A 
GCM (Guarda Civil 
Municipal) atua em 
conjunto com as forças 
policiais - Polícia Civil 
e Polícia Militar, além 
da Polícia Rodoviária, 
que tem feito operação 
de barômetro pelas es-
tradas que permeiam a 
cidade.

Carnaval de Amparo atrai mais de 200 mil 
foliões nos primeiros dias de festa



207 de Março de 2025  - Caderno C|

Editais

EDITAL DE CONVOCAÇÃO Nº 13/2025
SELEÇÃO PÚBLICA Nº 01/2022

O Superintendente do Consórcio Intermunicipal para o Desenvolvimento Sustentável, sediado à 
Rua Baronesa Geraldo de Rezende, 275, Centro – Cosmópolis/SP, no uso de suas atribuições es-
tatutárias, convoca os candidatos abaixo relacionados, aprovados na Seleção Publica n.º 01/2022, 
a comparecerem na sede do CONDESU, até o dia 12 de março de 2025, no horário das 08h00 às 
12h00, para atribuição de 02 (duas) vagas para o emprego de Motorista I, do quadro de empregos 
em geral do CONDESU, com lotação no município de Cosmópolis. 
Os candidatos deverão apresentar no ato da posse os documentos originais acompanhados de 
suas respectivas cópias legíveis, conforme relação disponibilizada no site do CONDESU em: www.
condesu.com.br/selecoes-publicas/selecao-publica-no-01-2022/. 
A não comprovação da documentação necessária e exigida para admissão eliminará o candidato 
da Seleção Pública. 
O candidato convocado, que não se apresentar no local e nos prazos estabelecidos, será consi-
derado desistente, implicando sua eliminação definitiva e convocação do candidato classificado 
imediatamente subsequente.

RELAÇÃO DOS CONVOCADOS
MOTORISTA I

JULIO CEZAR SIMON CARMONA
Superintendente do Consórcio Intermunicipal para o Desenvolvimento Sustentável - CONDESU

EDITAL DE CONVOCAÇÃO Nº 13/2025 
SELEÇÃO PÚBLICA Nº 01/2022 
O Superintendente do Consórcio Intermunicipal para o Desenvolvimento Sustentável, sediado à Rua Baronesa Geraldo 
de Rezende, 275, Centro – Cosmópolis/SP, no uso de suas atribuições estatutárias, convoca os candidatos abaixo 
relacionados, aprovados na Seleção Publica n.º 01/2022, a comparecerem na sede do CONDESU, até o dia 12 de 
março de 2025, no horário das 08h00 às 12h00, para atribuição de 02 (duas) vagas para o emprego de Motorista I, do 
quadro de empregos em geral do CONDESU, com lotação no município de Cosmópolis.  
Os candidatos deverão apresentar no ato da posse os documentos originais acompanhados de suas respectivas cópias 
legíveis, conforme relação disponibilizada no site do CONDESU em: www.condesu.com.br/selecoes-publicas/selecao-
publica-no-01-2022/.  
A não comprovação da documentação necessária e exigida para admissão eliminará o candidato da Seleção Pública.  
O candidato convocado, que não se apresentar no local e nos prazos estabelecidos, será considerado desistente, 
implicando sua eliminação definitiva e convocação do candidato classificado imediatamente subsequente. 
RELAÇÃO DOS CONVOCADOS 
MOTORISTA I 

CLASS. N.º INSC. NOME RG 
1º 342004823 LILIAN CAPRARO DE QUEIROZ 249900403 
2º 342002810 JONATHAN WILLIAM MARIANO LIMA 409830847 

JULIO CEZAR SIMON CARMONA 
Superintendente do Consórcio Intermunicipal para o Desenvolvimento Sustentável - CONDESU 

EDITAIS DE PROCLAMAS 

Oficial de Registro Civil das Pessoas Naturais e de Interdições e Tutelas e Tabelião de Notas e 
Protesto de Letras e Títulos da Sede da Comarca de Conchal - SP Avenida Prefeito Francisco Mag-
nusson, n§ 581, Jardim Icaraí¡, Conchal - SP - Fone (19) 3866-1364 (Nascimentos, casamentos, 
¢óbitos, reconhecimento de firmas, autenticações, registro de livros comerciais, etc.)

       
Horário de Atendimento

Segunda a Sexta: das 09:00 às 17:00 hrs 
Aos Sábados das 09:00 às 12:00 hrs.

Arthur Jorge do Vale, Tabelião e Oficial do Registro Civil das Pessoas Naturais e de Inter-
dições e Tutelas e Tabelião de Notas e Protesto de Letras e Títulos da Sede da Comarca de 

Conchal - SP
Faço  saber  que  pretendem se casar e apresentaram os documentos exigidos pelo artigo 

1525 do Código Civil Brasileiro:

ADILSON  MARTINS DA SILVA e ROSANE MOREIRA, sendo ADILSON MARTINS DA  SILVA, sol-
teiro, nascido no dia treze  de outubro de um mil e novecentos  e  sessenta  e  sete  (13/10/1967),  
de nacionalidade brasileira,  construtor  civil,  natural de Garça - SP, residente em  Conchal,  
Estado  de  São Paulo, filho de BENEDITO MARTINS DA SILVA  e  de  MARIA  JOSÉ  VICENTE  
DA  SILVA;  e ROSANE MOREIRA, solteira,  nascida  no  dia  vinte  e nove  de agosto de um mil 
e novecentos  e  setenta  e  cinco  (29/08/1975),  de nacionalidade brasileira,  do  lar,  natural  de  
Mogi Mirim - SP, residente em Conchal,  Estado  de  São  Paulo,  filha  de AVELINO MOREIRA e de 
LOURDES FERREIRA MOREIRA.
──────────────────────────────────────────────────────────────
CLAUDINEI  DOS SANTOS e CINTIA REGINA FOGUEL, sendo CLAUDINEI DOS SANTOS,  di-
vorciado, nascido no dia vinte e oito  de agosto de um mil   e   novecentos   e   setenta   e  quatro  
(28/08/1974),  de nacionalidade  brasileira,  auxiliar  geral, natural de Conchal - SP,  residente  em  
Conchal,  Estado  de São Paulo, filho de JOSÉ MENDES  DOS  SANTOS  e de MARIA IGNEZ 
DOS SANTOS; e CINTIA REGINA FOGUEL,  solteira,  nascida  no dia vinte e um  de novembro de 
um mil  e  novecentos  e noventa e um (21/11/1991), de nacionalidade brasileira,  auxiliar  geral,  
natural de Conchal - SP, residente
em  Conchal, Estado de São Paulo, filha de OSVALDO NICIO FOGUEL e de SONIA APARECIDA 
DOS SANTOS FOGUEL.
──────────────────────────────────────────────────────────────
LEONIDAS  APARECIDO  SOARES  DE  BRITO  e JÉSSICA DAIANE TEODORO, sendo  LEONI-
DAS APARECIDO SOARES DE BRITO, divorciado, nascido no dia  dezenove de junho de um mil e 
novecentos e oitenta e sete (19/06/1987),  de  nacionalidade brasileira, operador de m quina, natu-
ral  de,  residente em Conchal, Estado de São Paulo, filho de JOSÉ  ADEVAL  BATISTA  DE  BRITO  
e de SALETE APARECIDA SOARES DA SILVA  BRITO;  e JÉSSICA DAIANE TEODORO, solteira, 
nascida no dia dezenove    de  março  de  um  mil  e novecentos e noventa e três (19/03/1993),  de  
nacionalidade  brasileira, balconista, natural de  Conchal  -  SP,  residente  em  Conchal, Estado de 
São Paulo, filha de GONÇALO TEODORO e de MARISA DE LOURDES ADORNO TEODORO.
──────────────────────────────────────────────────────────────
    THIAGO  CELESTINO  LOPES e CRISTIANE FERREIRA PORTO, sendo THIAGO CELESTINO  
LOPES,  solteiro,  nascido  no  dia  vinte  e sete  de fevereiro  de  um mil e novecentos e oitenta e 
sete (27/02/1987), de   nacionalidade  brasileira,  funcionário  público  municipal, natural  de  Con-
chal  -  SP,  residente em Conchal, Estado de São Paulo,  filho  de  LUIZ CLESTINO LOPES e de 
CECILIA APARECIDA DE OLIVEIRA  LOPES; e CRISTIANE FERREIRA PORTO, solteira, nascida 
no dia  vinte e três  de dezembro de um mil e novecentos e oitenta e nove  (23/12/1989),  de  na-
cionalidade  brasileira,  operadora de caixa,  natural  de  Capelinha - MG, residente em Conchal, 

Estado de  São  Paulo,  filha  de  JOVENTINO  TEIXEIRA  PORTO  e de RITA FERREIRA PORTO.
──────────────────────────────────────────────────────────────

Se alguém souber de algum impedimento, oponha-o na forma da lei. Lavro o presente, que 
afixo no lugar de costume.

      Conchal, 27 de fevereiro de 2025.

O Oficial: Arthur Jorge do Vale

EDITAL DE CONVOCAÇÃO Nº 12/2025 
SELEÇÃO PÚBLICA Nº 01/2024 
O Superintendente do Consórcio Intermunicipal para o Desenvolvimento Sustentável, sediado à Rua Baronesa Geraldo 
de Rezende, 275, Centro – Cosmópolis/SP, no uso de suas atribuições estatutárias, convoca os candidatos abaixo 
relacionados, aprovados na Seleção Publica n.º 01/2024, a comparecerem na sede do CONDESU, até o dia 12 de 
março de 2025, no horário das 08h00 às 12h00, para atribuição de 01 (uma) vaga para o emprego de Vigia, do quadro 
de empregos em geral do CONDESU, com lotação no município de Artur Nogueira.  
Os candidatos deverão apresentar no ato da posse os documentos originais acompanhados de suas respectivas cópias 
legíveis, conforme relação disponibilizada no site do CONDESU em: www.condesu.com.br/selecoes-publicas/selecao-
publica-no-01-2024/.  
A não comprovação da documentação necessária e exigida para admissão eliminará o candidato da Seleção Pública.  
O candidato convocado, que não se apresentar no local e nos prazos estabelecidos, será considerado desistente, 
implicando sua eliminação definitiva e convocação do candidato classificado imediatamente subsequente. 
RELAÇÃO DOS CONVOCADOS 
VIGIA 

CLASS. N.º INSC. NOME RG 
7º 73865 PAULO RICARDO MORAES DE LIMA 131995660 

JULIO CEZAR SIMON CARMONA 
Superintendente do Consórcio Intermunicipal para o Desenvolvimento Sustentável - CONDESU 

EDITAL DE CONVOCAÇÃO Nº 12/2025
SELEÇÃO PÚBLICA Nº 01/2024

O Superintendente do Consórcio Intermunicipal para o Desenvolvimento Sustentável, sediado à 
Rua Baronesa Geraldo de Rezende, 275, Centro – Cosmópolis/SP, no uso de suas atribuições es-
tatutárias, convoca os candidatos abaixo relacionados, aprovados na Seleção Publica n.º 01/2024, 
a comparecerem na sede do CONDESU, até o dia 12 de março de 2025, no horário das 08h00 
às 12h00, para atribuição de 01 (uma) vaga para o emprego de Vigia, do quadro de empregos em 
geral do CONDESU, com lotação no município de Artur Nogueira. 
Os candidatos deverão apresentar no ato da posse os documentos originais acompanhados de 
suas respectivas cópias legíveis, conforme relação disponibilizada no site do CONDESU em: www.
condesu.com.br/selecoes-publicas/selecao-publica-no-01-2024/. 
A não comprovação da documentação necessária e exigida para admissão eliminará o candidato 
da Seleção Pública. 
O candidato convocado, que não se apresentar no local e nos prazos estabelecidos, será consi-
derado desistente, implicando sua eliminação definitiva e convocação do candidato classificado 
imediatamente subsequente.

RELAÇÃO DOS CONVOCADOS
VIGIA

JULIO CEZAR SIMON CARMONA
Superintendente do Consórcio Intermunicipal para o Desenvolvimento Sustentável - CONDESU

EDITAL DE CONVOCAÇÃO  AUXILIARES DA UNASP 
ASSEMBLEIA ACORDO COLETIVO 2025 a 2027 

 
O SINDICATO DOS TRABALHADORES EM ESTABELECIMENTOS DE ENSINO E EDUCAÇÃO DE 
JAGUARIÚNA – SINPRO INTERIOR, com sede na Rua Gabriela Oliveira Germano, nº 47 – Jardim Mauá 

– Jaguariúna (SP), CONVOCA todos os membros da categoria profissional dos AUXILIARES de todos 
os níveis, cursos, séries e graus, que sejam funcionários do INSTITUTO ADVENTISTA DE ENSINO / 
UNASP com CNPJ 43.586.056/0014-05,43.586.056/0006-97;43.586.056/0023-98;43.586.056/0021-

26;43.586.056/0016-69;43.586.056/0027-11; 43.586.056/0025-50;43.586.056/0022-07; todos localizados  
à Rod. SP 332, km 160 no Município de Engenheiro Coelho - SP, associados ou não ao Sinpro Interior, 

para comparecerem ao Auditório do prédio Residencial Feminino, localizado na Vicinal Walter Boger, km 

3,4 – UNASP, Unidade de Engenheiro Coelho para participarem da  Assembleia os Auxiliares poderão se  

manifestar quanto a aprovação ou rejeição ao Acordo Coletivo entre o Sinpro Interior, Sindicato 

representante dos Professores e Auxiliares da UNASP e a Mantenedora do Instituto Adventista de 
Ensino/UNASP. A Assembleia será feita de forma presencial no dia 13 (treze) de Março de 2025 às 
14:00 horas em primeira convocação e às 14:30 horas em segunda e ultima convocação com qualquer 

número de presentes. A pauta abrangerá os seguintes itens: a) Justificativa da Necessidade do Acordo 
Coletivo; b) Leitura do Acordo Coletivo proposto; c) Manutenção de todos os benefícios sociais 
obtidos no Acordo Coletivo anterior e que não constam na CLT; d) Proposta de inclusão de 
pagamento de PLR para todos os Auxiliares na vigência deste Acordo Coletivo; e) Isenção total da 
Taxa Assistencial que consta na Convenção Coletiva Estadual (SIEEESP), para todos os Auxiliares 
do UNASP, sem necessidade de apresentarem Carta de Oposição; f) Votação para aprovação ou 
rejeição do Acordo e de todas as suas cláusulas, por maioria absoluta dos votos entre os 
presentes na Assembleia. E para que haja plena publicidade da Assembleia e dos conteúdos dos 

Acordos, além de ampla democratização na apresentação e discussão das propostas, todos os Auxiliares 

da UNASP, poderão acessar no site da UNASP, antecipadamente a partir da publicação deste Edital, o 

texto na íntegra da proposta deste Acordo Coletivo de Trabalho. Jaguariúna, 06 de Março de 2025, 
Paulo Sérgio Silva Franco, Presidente do Sinpro Interior. 
 
  
 

SINPRO INTERIOR
COMUNICADO DAS NEGOCIAÇÕES COLETIVAS 2025

O Sinpro Interior comunica a todos os Professores e Auxiliares, de todos os níveis, cursos, séries 
e graus, de sua base territorial em Jaguariúna e Região, sindicalizados ou não, que recebeu e 
incorporou as seguintes sugestões enviadas pelos seus representados, nas reivindicações que 
estão feitas com os Sindicatos Patronais (SEMESP e SIEEESP) para as Convenções Coletivas 
de 2025/2027: a) Reajuste salarial (reposição da inflação acumulada + aumento real de 3%; b) 
Reajuste dos pisos salariais (reposição da inflação acumulada + aumento real de, no mínimo, 10%); 
c) PLR ou Abono especial (mínimo de 30% do salário bruto);d) Cesta básica de valor mínimo de 
R$ 180,00/mês; e) Auxílio-creche com valor de R$ 500,00/mês (para filhos de até 03 anos); f) Au-
mento da estabilidade para as gestantes.; g) Aumento do tempo da licença em caso de adoção; h) 
Aumento do tempo da licença paternidade; i) Prazo de Oposição a Taxa Assistencial de 15 dias, de 
forma presencial e no horário de funcionamento do Sindicato e com divulgação pelo Site do Sinpro 
Interior; j) Criação de adicional por tempo de serviço (qüinqüênio), m) Complementação de bene-
fício previdenciário; n) Instituição de plano médico-odontológico; o) Manutenção das cláusulas já 
existentes. A diretoria do Sinpro Interior agradece a participação de todos que enviaram sugestões 
de pauta e solicita que a Categoria continue manifestando apoio para que possamos demonstrar o 
máximo de transparência e obtermos juntos melhorias salariais e benefícios sociais, para todos os 
Professores e Auxiliares.

Jaguariúna, 07 de Março  de 2025 – Paulo Sergio Silva Franco – Presidente do Sinpro Interior.

 

 

EDITAL DE CONVOCAÇÃO DE ASSEMBLEIA GERAL EXTRAORDINÁRIA 
 
CONVOCAÇÃO: 07/03/2025 
REALIZAÇÃO:     29/03/2025 
HORÁRIO:   08h30 (Primeira convocação) 
            09h00 (Segunda convocação) 
LOCAL:                     Sede Administrativa da Associação (Associação Comercial) 
 
A Associação dos Amigos do Monte Belo, através de sua presidente eleita, convoca todos 
os associados a participarem da Assembleia Geral Extraordinária, a ser realizada no dia 
29 de março de 2025 (sábado) na sede administrativa da associação, situada na Avenida 
da Saudade Papa João Paulo II, nº 555, Jardim São Quirino, Santo Antônio de Posse-
SP, CEP: 13.830-050, às 08h30, em primeira convocação, contando com a presença 
absoluta dos associados, ou às 09h00 em segunda convocação, no mesmo dia e local, 
com qualquer números de associados presentes, para deliberarem sobre a seguinte: 
 

ORDEM DO DIA: 
 
a) Apresentação e julgamento de recursos administrativos de multas aplicadas; 

b) Apresentação do  de andamento da obra das portarias, bem como aprovação de 
rateio para adequções e término do investimento; e 

c) Eleição de novos membros do conselheiro fiscal e de suplente da tesouraria para 
preenchimento do quadro em razão da vacância motivada pela renúncia. 
 

OBSERVAÇÕES: 
 
• É lícito aos senhores associados (proprietários) se fazerem representar na Assembleia ora convocada por 

procuradores, munidos com procurações específicas, conforme artigo 35, parágrafo único do ES, devendo os 
associados apresentar suas procurações na administração da associação até às 16h00 do dia 27 de 
março de 2025. 

• A ausência dos senhores associados (proprietários) não os desobrigam de aceitarem como tácita concordância 
aos assuntos que forem tratados e deliberados; 

• Só terão direito a voto os associados que estiverem em dia com o pagamento de suas taxas de manutenção, 
sendo considerada para tanto, a listagem de inadimplentes de 28 Mar 2025. Em virtude da compensação 
bancária ocorrer em 01 (um) dia útil, o associado que solver o boleto no dia 28 e 29 Mar 2025, deverá apresentar 
comprovante de pagamento; 

• Os associados que mantiverem união estável, deverão apresentar uma declaração firmada em cartório, caso 
não tenha sido declarado junto à administração da Associação; 

• Visando obter o máximo proveito da assembleia, os interessados em votar e expressar sua opinião deverão 
comparecer e assinar o livro de presença até que se instale a assembleia, ou seja, em segunda convocação às 
09h30. Após esse horário, o livro de presença será fechado; 

• É obrigatória a apresentação do documento de identidade com foto (RG) ou CNH; 
• A publicidade da presente assembleia não autoriza aos condôminos e demais participantes a captação, difusão 

e veiculação de imagens e áudios produzidos nesta assembleia por força do que dispõe a Lei Geral de Proteção 
de Dados (LGPD lei 13.709/18) e o artigo 5º, incisos X e XII da Constituição Federal.  
 

A assembleia somente poderá deliberar sobre o assunto estabelecido em pauta. Qualquer outro assunto 
deverá ser objeto de nova convocação específica. 
 
Santo Antônio de Posse/SP, 07 de março de 2025. 
 
 
Andreia Delminda Ferreira - Presidente 
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O Fundo Social de So-
lidariedade, em parceria 
com o Departamento de 
Promoção Social, promo-
ve nesta quinta-feira, dia 
6 de março, para celebrar 
antecipadamente o Dia 
Internacional da Mulher, 
uma ação especial para 
as holambrenses em situ-
ação de vulnerabilidade 
atendidas por programas 
sociais; integrantes do 
Grupo Reviver, da Ter-
ceira Idade; e do Núcleo 

de Atenção e Orientação 
Terapêutica ao Trabalho 
(NAOTT). A programa-
ção conta com serviços 
gratuitos de beleza como 
manicure, pedicure e cui-
dados com os cabelos. De 
acordo com a diretora 
municipal de Promoção 
Social, Viviane Furgeri, 
as 60 mulheres foram co-
municadas previamente 
pelo Centro de Referência 
da Assistência Social, o 
CRAS.

O prefeito da cidade, 
Fernando Capato, e a 
primeira-dama e presi-
dente do Fundo Social 
de Solidariedade, Yvonne 
Schouten Capato, estive-
ram logo cedo no salão 
de beleza em que a ação 
ocorre para acompanhar 
os trabalhos e cumpri-
mentar as participantes. 
“Este é o 3º ano conse-
cutivo em que a iniciativa 
é realizada. A ideia é ho-
menagear estas mulheres 

com um momento de ca-
rinho, cuidado e autoesti-
ma”, comentou.

“A beleza vai muito 
além da aparência. Está 
no amor próprio, na con-
fiança e na força de cada 
uma de nós”, falou Yvon-
ne. “Percebemos ao longo 
das edições que o cuidado 
com a autoestima é capaz 
de causar um impacto 
profundo e transformar 
a vida de muitas mulhe-
res”, disse.

De Itapira

Nesta semana, o 
Hospital Municipal de 
Itapira foi agraciado 
com uma cama hospi-
talar de tamanho espe-
cial, resultado de uma 
doação do Rotary Clube 
de Itapira. O equipa-
mento atende a neces-
sidades específicas de 
pacientes com obesida-
de e altura superior aos 
padrões convencionais.

A doação foi fruto de 
reuniões entre mem-

bros do Rotary Clube 
e a Secretária de Saú-
de, Maria Sueli Rocha 
Longhi. Durante esses 
encontros, foram dis-
cutidos os materiais e 
insumos mais urgen-
tes para o hospital e o 
Rotary demonstrou sua 
preocupação em con-
tribuir de forma efeti-
va para a melhoria dos 
serviços de saúde da ci-
dade.

Durante a entrega, os 
integrantes do Rotary 
elogiaram a infraestru-

tura do HMI e ressalta-
ram o compromisso da 
Administração Muni-
cipal em proporcionar 
um ambiente adequado 
para o atendimento à 
população. A secretária 
Maria Sueli expressou 
sua gratidão pela doa-
ção e pela colaboração 
contínua do clube em 
diversas ações sociais. 
“Nós agradecemos ao 
Rotary por essa doa-
ção e esperamos contar 
com o clube para mais 
ações como essa”, de-

clarou.
A nova cama hos-

pitalar representa um 
avanço significativo no 
atendimento a pacien-
tes que, devido a suas 
condições específicas, 
necessitam de equipa-
mentos adaptados para 
garantir maior confor-
to e dignidade durante 
a internação e também 
reforça o compromisso 
do Hospital em oferecer 
um atendimento huma-
nizado e de qualidade a 
toda a população.

De Pedreira

A cidade de Pedrei-
ra sediou mais uma 
edição do CARNARO-
CK, contando com o apoio 
da Prefeitura Municipal, 
através de sua Secretaria 
de Cultura e Economia 
Criativa, no domingo de 

Carnaval, 02 de março, 
nas dependências do Clu-
be Recreativo Vale Verde, 
o público presente acom-
panhou as apresentações 
de bandas com o melhor 
do Rock and Roll.

A entrada aos partici-
pantes foi 1 (um) litro de 
leite ou 1 (um) quilo de 

alimento não perecível, 
em prol de entidades de 
Pedreira, além de esta-
cionamento para motos 
e ampla Praça de Alimen-
tação.

Entre os shows, des-
taque para as bandas: 
Mood Moon; Soul Rea-
ver; SideFX; Pop Core; A 

Tempestade; Área de Ris-
co; Pedrocks; Progres-
são; Tarantinos e Rising 
Power (Cover AC/DC).

O Prefeito Fábio Poli-
doro elogiou os organiza-
dores pela dedicação em 
proporcionar um Carna-
val diferente a aqueles 
que gostam do Rock. “O 

CarnaRock proporciona 
momentos de muita ale-
gria e diversão para aque-
les que gostam do Rock 
no Domingo de Carnaval. 
Parabéns aos responsá-
veis pela belíssima or-
ganização de mais uma 
edição do CarnaRock”, 
concluiu Fábio Polidoro.

A Secretária de Cultu-
ra e Economia Criativa 
Carina Galvão Freitas, 
parabenizou a todos que 
estiveram presentes e co-
laborando com a doação 
de leite ou alimento não 
perecível para entidades 
de nossa cidade.

Fundo Social de Holambra realiza ação especial 
para homenagear mulheres holambrenses

Hospital Municipal de Itapira recebe cama 
hospitalar especial do Rotary Clube

“CARNAROCK 2025” agitou o Domingo de 
Carnaval em Pedreira com muitos shows

MODERNIDADE: Método digitaliza arcada dentária e imprime próteses 
em 3D

De Mogi Mirim

O setor de próteses do 
CEO (Centro de Especia-
lidades Odontológicas) 
da Secretaria da Saúde, 
que já era referência re-
gional pelo bom atendi-
mento prestado

aos pacientes SUS 
(Sistema Único de Saú-
de), agora dá outro pas-
so importante no que 
tange à qualidade do 
setor da saúde bucal de 
Mogi Mirim. 

Marcelo Souto Dan-
te, coordenador do CEO, 

anunciou, esta semana, 
um convênio com um 
laboratório de Botuca-
tu (SP), para o atendi-
mento clínico digital. 
Por meio dessa parce-
ria, os pacientes do CEO 
que aguardam as pró-
teses dentárias, totais e 
parciais, agora vão ter 
suas peças produzidas 
por método totalmen-
te inovador, ou seja, a 
digitalização da arcada 
dentária, inclusive de 
impressão 3D da peça 
final. 

A expectativa é que 
essa parceria benefi-
cie 500 pacientes, que 
aguardam na fila, em um 
curto espaço de tempo. 
Segundo Marcelo isso só 
foi possível por causa do 

deputado federal Pau-
lo Bilynskyj, que des-
tinou R$ 500 mil para 
esse programa. Ainda 
de acordo com Marcelo 
Dante, dentro de mais 
alguns dias, técnicos 
desse laboratório virão 
ao CEO de Mogi Mirim 
para iniciar os procedi-
mentos. 

Por esse método, que 
digitaliza a arcada den-
tária, não há mais a ne-
cessidade de modelagem 
analógica. A arcada do 
paciente é moldada di-
gitalmente, por meio de 
um escâner intraoral de 
última geração. Além de 
ser menor invasivo, esse 
método também reduz, 
significativamente, o 
tempo da moldagem e os 

erros durante o proces-
so. 

Após a digitalização 
da arcada, os arquivos 
são enviados de volta 
ao laboratório de Botu-
catu, onde impressoras 
3D moldam as próteses. 
“O resultado é excelen-
te, pois as peças apre-
sentam uma qualidade 
estética superior e uma 
adaptação bem mais fá-
cil ao paciente”, come-
morou Marcelo. 

Ainda de acordo com 
Marcelo, o laboratório 
parceiro do CEO, é o 
primeiro do País a pro-
duzir próteses dentárias 
digitais para pacientes 
SUS. Vale ressaltar que 
a verba para o programa 
foi obtida pela vice-pre-

feita Maria Helena Scu-
deler de Barros junto a 
Bilynskyj. Ela também 
convidou o deputado a 
estar em Mogi Mirim, 
na manhã da próxima 
segunda-feira (10), para 
marcar o início do pro-
grama.

Belisky tem sido um 
dos parlamentares que 
mais ajuda a saúde de 
Mogi Mirim, por meio 
de emendas. Além dos 
recursos para as próte-
ses, Bilynskyj também 
encaminhou R$ 1 mi-
lhão para o mutirão das 
varizes, realizado em fe-
vereiro, na Santa Casa. 
Essa verba também foi 
um pedido de Maria He-
lena.
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Floricultura nacional prevê incremento de 8% nas vendas para o Dia 
Internacional da Mulher

Da Redação

Comemorado em 8 
de março, é uma data de 
grande importância para 
o comércio de flores e 
plantas no Brasil, repre-
sentando cerca de 8% do 
total das vendas anuais. 
Para esse setor, a data é 
uma oportunidade para 
expressar carinho, re-
conhecimento e respei-
to às mulheres por meio 
das flores que, com seu 
simbolismo, encantam e 
emocionam.

A floricultura nacional 
está otimista e na expec-
tativa de um aumento de 
8% em comparação com 
2024 na venda de flores 
na data em que se come-
mora o Dia Internacio-
nal da Mulher. O Ibraflor 
– Instituto Brasileiro de 
Floricultura - acredita que 
a data, a ser comemora-
da no próximo sábado, 
dia 8 de março, é uma 
oportunidade única e um 
momento perfeito para 

presentear com flores, 
reconhecendo a força e a 
importância das mulhe-
res. 

A data, que já repre-
senta 8% das vendas 
anuais de flores e plantas 
ornamentais em todo o 
país, deve registrar maior 
procura especialmente 
pelos buquês. Tanto que 
as floriculturas estão se 
preparando para um nú-
mero de pedidos bem 
acima da média diária, 
refletindo uma tendência 
crescente de valorização 
desta comemoração para 
presentear com flores. “A 
floricultura nacional está 
preparada para atender a 
essa demanda crescente 
com produtos frescos, de 
alta qualidade e com ar-
ranjos especiais, na certe-
za de que, mais uma vez, 
o Dia da Mulher será ce-
lebrado com muita cor e 
afeto”, diz o presidente do 
Ibraflor, Jorge Possato.

Flores mais procu-

radas
Entre as flores mais 

procuradas para o Dia 
da Mulher, destacam-se 
as rosas vermelhas, clás-
sicas na celebração, e as 
orquídeas Phalaenopsis, 
apreciadas pela sua beleza 
delicada e exótica. Além 
dessas, as alstroemerias, 
gypsophila, tango e rus-
cus também estão entre as 
preferidas para compor os 
buquês. Walter Winge, vi-
ce-presidente da Ibraflor, 
informa que o Garden 
Center Winge, localizado 
em Porto Alegre (RS) e de 
sua propriedade, está pre-
parado para um aumento 
da demanda em 10%. Ele 
lembra que, embora as 
encomendas ainda não 
estejam sendo feitas, con-
siderando o período de 
Carnaval e o fato de o bra-
sileiro deixar tudo para a 
última hora, a expectativa 
é bem otimista, pois o se-
tor vem trabalhando cada 
vez mais a data, que ten-
de a crescer bastante nos 

próximos anos.

Sobre o Dia Inter-
nacional da Mulher

A criação do Dia Inter-
nacional da Mulher re-
monta ao início do século 
XX, durante um período 
de grandes transforma-
ções sociais e econômicas. 
A data surgiu como um 
símbolo da luta das mu-
lheres por direitos iguais, 
melhores condições de 
trabalho e o direito ao 
voto. Em 1908, um grupo 
de mulheres operárias em 
Nova York fez uma greve 
exigindo melhores condi-
ções de trabalho e igual-
dade salarial. Durante 
essa greve, 129 mulheres 
morreram em um incên-
dio enquanto estavam 
trancadas em uma fábri-
ca, o que gerou uma co-
moção mundial e ajudou 
a consolidar a luta pelos 
direitos femininos. O Dia 
Internacional da Mulher 
foi comemorado pela pri-
meira vez em 1911 em 

várias nações europeias. 
Desde então, o dia 8 de 
março tornou-se um sím-

bolo da luta das mulheres 
por igualdade, liberdade e 
justiça social.

Dinossauros de “Jurassic World: Teoria do Caos” chegam no McLanche 
Feliz

Da Redação

O McLanche Feliz 
está pré-histórico! Em 
nova campanha, a diver-
são dos pequenos está 
garantida com miniatu-
ras dos personagens de 

“Jurassic World: Teoria 
do Caos”, série anima-
da de sucesso da Netflix 
inspirada na clássica 
saga de filmes dos di-
nossauros.

Na animação, o caos 
jurássico se espalha 

pelo mundo real, tra-
zendo aventuras eletri-
zantes. Assim como em 
outras histórias de Ju-
rassic World, as crian-
ças assumem o papel 
de heroínas, enfren-
tando desafios intensos 
em momentos de pura 
adrenalina ao lado dos 
répteis gigantes

A campanha con-
ta com um total de 12 
brinquedos, cada um 
representando um di-
nossauro diferente para 
proporcionar momentos 
de conexão entre pais 
e filhos. As miniaturas 
acompanham um car-
tão informativo, unindo 
momentos de brincadei-
ra com aprendizado. São 

elas: Alossauro, Beckles-
pinax, Dimorfodonte, 
Pteranodonte, Stygimo-
loch, Paquirinossauro, 
Nasutoceratops, Paras-
saurolofo, Tiranossau-
ro Rex, Anquilossauro, 
Atrocraptor e Estegos-
sauro.

As novidades estão 
disponíveis nas unida-
des do McDonald’s em 
todo o Brasil, pelo Peça 
e Retire, Drive-Thru ou 
no próprio restaurante, 
pelos totens de autoa-
tendimento e no bal-
cão. Também é possível 
garantir os brinquedos 
sem sair de casa, basta 
pedir pelo app do Mc-
Donald’s e aproveitar o 
McDelivery!

Para mais informa-
ções sobre essa e outras 
iniciativas, acesse a pá-
gina do McLanche Feliz.

Sobre a Arcos Do-
rados

A Arcos Dorados é a 
maior franquia indepen-
dente do McDonald’s do 
mundo e a maior rede 
de serviço rápido de 
alimentação da Amé-
rica Latina e Caribe. A 
companhia conta com 
direitos exclusivos de 
possuir, operar e con-
ceder franquias locais 
de restaurantes McDo-
nald’s em 20 países e 
territórios dessas regi-
ões. Atualmente, a rede 
possui mais de 2.400 

restaurantes, entre uni-
dades próprias e de seus 
franqueados, que jun-
tos empregam mais de 
100.000 funcionários 
(dados de 30/09/2024). 
A empresa também está 
comprometida com o 
desenvolvimento das co-
munidades em que ope-
ra com a oferta de opor-
tunidades de primeiro 
emprego formal aos jo-
vens e com o impacto 
ambiental positivo por 
meio de sua Receita do 
Futuro. A Arcos Dora-
dos está listada na Bolsa 
de Valores de Nova York 
(NYSE: ARCO). Para sa-
ber mais sobre a Com-
panhia por favor visite o 
nosso site.

Jaguariúna celebra o Dia da Mulher com eventos de empoderamento e 
liderança

De Jaguariúna

Jaguariúna prepara 
uma programação espe-
cial para celebrar o Dia 
Internacional da Mulher, 
promovendo eventos que 
destacam o empodera-
mento feminino, a lide-
rança e a valorização das 
mulheres na sociedade. 
Nos dias 8 e 10 de mar-
ço, diferentes iniciativas 
gratuitas envolverão a 
população em atividades 
comemorativas.

Neste sábado, dia 8 
de março, a Procurado-
ria da Mulher da Câmara 
Municipal de Jaguariúna 
realiza o Primeiro Ato 

Comemorativo ao Dia In-
ternacional da Mulher na 
Praça Umbelina Bueno, 
no Centro da cidade. Com 
apoio da Prefeitura de Ja-
guariúna e em parceria 
com UniFAJ, Associação 
Comercial e Industrial 
de Jaguariúna, Conselho 
Municipal de Direitos da 
Mulher de Jaguariúna e 
a Polícia Civil, o evento 
contará com uma cami-
nhada simbólica, aulas 
de Fit Dance e noções de 
defesa pessoal (Confira a 
programação completa 
abaixo).

Além disso, empre-
endedoras locais parti-
ciparão de uma feira e 

estudantes da UniFAJ 
oferecerão orientação 
sobre saúde e nutrição. 
A enfermeira Ana Célia 
ministrará uma palestra 
sobre a importância do 
autoexame na preven-
ção do câncer de mama. 
Também haverá apresen-
tações de dança do ventre 
e do grupo Forró das Ma-
rias.

Na segunda-feira, dia 
10 de março, é a vez do 
Teatro Municipal Dona 
Zenaide receber o en-
contro “Mulheres: Em-
poderadas”, promovido 
pela Prefeitura por meio 
da Secretaria de Desen-
volvimento Econômico, 

Turismo e Agronegócios. 
Com foco em liderança 
e conexão, o evento será 
mediado por Mariana 
Bruscato, secretária da 
pasta, e contará com um 
painel de convidadas re-
nomadas.

O encontro será um 
espaço para troca de ex-
periências, networking e 
fortalecimento de laços 
entre mulheres em busca 
de crescimento pessoal 
e profissional. As ins-
crições podem ser feitas 
pelo link: https://forms.
gle/SiSpFsETkufWa-
9MA7.

SERVIÇO:

Primeiro Ato Come-
morativo ao Dia Interna-
cional da Mulher

Data: 08/03
Local: Praça Umbelina 

Bueno, no Centro
Entrada: Gratuita
Programação:
07h30 – Concentra-

ção para caminhada e 
inscrição para sorteio de 
brindes

08h – Saída para a ca-
minhada

08h40 – Retorno da 
caminhada

09h – Aula de FitDan-
ce

09h40 – Aula de no-
ções de defesa pessoal

10h40 – Apresenta-

ção de Dança do Ventre 
e Apresentação de Dança 
Grupo

11h30 – Show com a 
banda Forró das Marias

Encontro Mulhe-
res: Empoderadas

Data: 10/03
Horário: 8h
Local: Teatro Munici-

pal Dona Zenaide, Jagua-
riúna

Entrada: Gratuita
Realização: Prefeitura 

de Jaguariúna – Secreta-
ria de Desenvolvimento 
Econômico, Turismo e 
Agronegócios

Carnaval na Praça Matriz de Santo Antônio de Posse: Alegria, 
Tradição e o Talento de Mey Fogari

De Santo Antônio de 
Posse

As noites de Carnaval 
na Praça Matriz de Santo 
Antônio de Posse foram 
marcadas por um clima 
descontraído e familiar, 
proporcionando momen-
tos de alegria para toda a 
comunidade. Com uma 
programação animada e 
inclusiva, a festa trouxe 
música, dança e muita 
diversão para os foliões 
de todas as idades.

Um dos destaques do 
evento foi a banda Mika 
Loka, responsável por 
animar os presentes com 
um repertório contagian-
te. Entre os integrantes, 
brilhou a talentosa bate-
rista e educadora musi-
cal Mey Fogari, que tem 
uma forte ligação com 
a cidade. Neta de Odair 
Câncio, renomado san-
foneiro que comandava 
uma tradicional banda 
de baile ao lado de ou-
tros músicos da família, 

Mey carrega no sangue 
o amor pela música e 
pela cultura local. A tra-
dicional família Câncio, 
além de conhecida em 
Santo Antônio de Posse, 
também é respeitada nos 
municípios vizinhos pelo 
seu forró marcante, per-
petuado por gerações.

Aos 35 anos, Meirie-
le Crista Fogari iniciou 
sua trajetória musical 
em 2010, integrando um 
grupo sertanejo em Ja-
guariúna. Desde então, 

consolidou-se como uma 
profissional versátil, ex-
plorando diversos gêne-
ros musicais. Formada 
em música, Mey também 
integrou a Orquestra de 
Campinas, expandindo 
ainda mais sua experi-
ência e técnica. Desde o 
ano passado, faz parte da 
Mika Loka, com a qual se 
apresentou no Carnaval 
de Socorro antes de subir 
ao palco na cidade natal.

“Está sendo extrema-
mente significativo to-

car neste Carnaval, pois 
é a primeira vez que me 
apresento profissional-
mente em Santo Antônio 
de Posse. É como voltar 
para casa e retribuir para 
minha cidade através da 
cultura local”, declarou 
Mey, emocionada.

Com sua performan-
ce vibrante, Mey não 
apenas fez história ao se 
apresentar no município, 
mas também inspirou 
novos talentos e reforçou 
a importância da música 

como parte da identida-
de cultural de Santo An-
tônio de Posse.

O Carnaval na Praça 
Matriz provou mais uma 
vez que a festa pode ser 
um espaço de celebração 
para toda a família, res-
gatando tradições e dan-
do palco a artistas que 
levam o nome da cidade 
com orgulho. Com ener-
gia contagiante e muita 
folia, a edição deste ano 
certamente ficará na me-
mória dos presentes.
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